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錫安教會 2021年 11月 21日分享

第一章：2012 榮耀盼望 Vol. 615：雙魚星謎（5）
問題一：「日華牧師，關於剛才提及連繫到你的生日，最近主日發佈了《神州十二號》的結幕曲，

其發佈日期，剛好能對應國內航天局，那艘真正的「神舟十二號」發射升空，

並完成其神舟任務，若翻查資料，過程剛好 91 天，接著用了一天時間返回地球。

這個『91』是否可以理解為，對應日華牧師今年的生日呢？」

影片：保健產品：「WIND量子能量芯片」補充篇

早前，於 2021年 10月 31日，

日華牧師已透過精華短片（VO）「保健產品：WIND量子能量芯片介紹」，

詳盡預告日華牧師為了幫助弟兄姊妹，能夠有一個最強健的體魄，

與教會一同完成最後「終極錫安復興」的使命，將於今年 11月向全教會會眾，

免費贈送數塊「WIND量子能量芯片」，簡稱「能量晶片」。

這種能量晶片，原價單塊價值$1,950，即使教會大量購買，因而取得優惠價，

但單塊售價仍高達$450元，尤其，在當前全球「晶片短缺」的時代裡，

於晶片原料短缺下，這款「WIND量子能量芯片」就顯得更加珍貴。

事實上，早於今年 4月，

日華牧師已透過錫安科研部同工，初次接觸並開始使用這款能量晶片，

短短數天，已發現這款能量晶片的果效，於事奉和改善身體方面，均有非常明顯的提升。

因此，於今年 4月 14日，即使在全球嚴重晶片荒下，

日華牧師仍決定斥資 81萬港幣，向產品總公司訂購 1,800塊能量晶片，

預備免費贈送給各位策略家及全教會各個全職同工的家庭。
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沒錯！單單第一批，免費贈送給各個全職家庭，達 1,800塊的舊版本，

只有 3條發射能量天線的能量晶片，經已需要耗資 81萬港幣，

可見，每塊能量晶片確實價值不菲，彌足珍貴！

結果，在全球晶片荒下，生產能量晶片的總公司，需要輪候近兩個月時間，

才能完成這 1,800塊能量晶片的生產。

隨後，日華牧師於 2021年 5月 29日，派發能量晶片給策略家和全職同工前，

率先於「教會全職 Sync Calling 群組」，向全職同工講解。

以下，是節錄 2021年 5月 29日，

日華牧師向全職同工，解說「WIND量子能量芯片」的錄音。

日華牧師：

好，有一個好消息要讓大家知道，原本的那一批 chips（晶片）已經到達了，

連同盒子包裝的步驟，預計會在 6月 7日，便會派發給所有全職家庭，

而每一個全職家庭，都會獲發 20塊。

其實，大家真的要小心、珍惜地使用，因為，每一塊晶片價值 450元港幣，

所以，20塊的總值，大家也能想像，若沒有特價，總值將過萬元。

而現在，因著有折扣的關係，才能夠以九千元港幣的價錢，送給每個全職家庭。

然而 ，其價值，我個人認為，是遠超於九千元，

因為，它真的很work（奏效），效用非常好！

我十分提議，你們將晶片放在頭部，因為，它的確能讓思維變得更快。

若有頭痛，或頭部血管比較差的問題，它也能夠改善，長期使用，是非常好的！

而每一塊，以暫時所知的資料，它可以使用十至二十年，

所以，大家要小心、珍惜地使用。

因為，該晶片是不能夠對摺的，其大小與姆指指甲的大小相約。

但是，它絕不可以對摺以及彎曲，因為，裡面本身是晶片的線路。

而現在，大家亦知道，晶片正在鬧「飢荒」，所以，我們在訂購這一批晶片之後，

其實，下年的貨源將會更加緊張。

由是，這些晶片將會先送給全職們使用，期望你們有些心得、見證可分享。
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因為，本來是預計，盡量想在這段時間能照顧到所有全職的健康。

打算在你們用了大約半年時間，便送給所有弟兄姊妹。

雖然，價值確實不菲，然而，因為它實在太好，越好的事物，就越容易被別人中傷。

所以，到時候也是送給弟兄姊妹，大約是半年或更長的時間之後。

最主要是我亦要考慮到，不只是它的好處，最為重要，他們（弟兄姊妹）不會誤用或浪費，

雖是由教會送贈，但教會亦有責任向神報數，即我們不能浪費神的家的資源。

所以，一定是以最有效的方式送出，不會讓他們浪費，

對於你們亦然，在這約半年的時間裡，且看你們的使用心得和見證，

而這一塊能量晶片，能直接放進一個小袋子，再掛在胸前位置，當作項鏈；

這在乎你如何放在身上不同的地方而已。

當放在身上時，就不要靠近一些金屬的物件，例如你身穿一件銀離子的汗衣，

這已能使那塊放在心口上的晶片失效，因為那衣物會影響所有晶片的訊號。

所以，它不能與金屬、銀離子或金屬纖維等物件共用。

不能共用的意思是，晶片不能被遮蓋或疊著，

否則，所有訊號就會全部「接地」，對你身體並沒有太大幫助。

能量晶片不能與金屬物品共用，或貼在一起使用。

例如，你左手佩戴手錶，而把能量晶片放在右手使用，是不會有影響。

若你把兩者疊放在一起的話，才會有影響。



20211121 www.ziondaily.com

4

仍是那一句，我認為最好、最「值回票價」的放置地方，就是放在頭部。

我試了多於一個月時間，當我一邊使用它，

一邊錄製《栽在溪水旁》和主日信息的效率，確實是強勁得多！

因為每逢我錄製《栽在溪水旁》和主日信息時，也會觀察自己的心跳率或其他方面，

而心跳率和各種相關的指數均也上升，那反映身體的機能正在操作。

很多時，我要錄製較為長篇的信息，如《栽在溪水旁》或校對主日信息時，

我也會補充足夠的 supplement（營養補充品）。

自使用這些能量晶片後，我甚至試過在沒有吃營養補充品的情況下，身體的反應，竟然比吃了更好。

所以，這顯然對腦部或各方面的幫助，也非常之大！

如我之前所提及，若想防止中風、認知障礙症等，腦血管會引致的常見問題，

使用這晶片，也有著極之有效的改善。這一點是用以提醒大家。
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當然，若要放在頭上，放多少片也沒有問題，

然而，普遍來說，前、後、左、右和上面，放置四至五片已很足夠！

你可以放在頭上，然後套上帽子就已經可以了。

但，你的帽子最好不要印有任何金屬物料，

或可用冷帽（毛線帽）或普通的鴨舌帽，都可以將它 fix（固定）在頭部。

我相信你會很快發覺明顯思維加快，不會晚一點便太疲倦，這等現象會大幅減少。

當然，視乎你們使用的程度，

如果 20塊對你們的家庭來說，是非常不足的話，稍後教會也會考慮再多送一批給你們。

這一批主要是讓你們，在不浪費的情況下試用，若效果極佳，教會就會考慮送給弟兄姊妹。



20211121 www.ziondaily.com

6

這是我用過，並且我覺得是非常之好的。

因為，這類遠紅外線卡或 chips（晶片），我早年已用過很多款了。

基本上，我在十多年前，絕對已在使用了，大約 1996年之後就用了。

而最常接觸的時間，是 1999年預備千年蟲的時候。

你想想，距今已 20年了。而在我所接觸過的眾多款式中，

這款改善健康的果效是最明顯的，我覺得它的設計真的很強勁。

因為，能量產品往往需要長年累月地使用，才能測試出果效，

但這款卻真是一針見血地見效，所以，要讓大家知道。

仍然，你真的要很小心地使用，用一些方法將它帶在身上，並且最好不要帶出街用。

因為，當你帶著外出，萬一丟掉，就沒有了。

每一塊價值 450元，如果你將 10塊掛在身上，

然後遺失了，那就是丟了 4,500元，約等同遺失半部手機了。

所以，請大家小心使用，因為每一塊是可以用上 10至 20年的。

隨著今年 6月，教會將這款藏有 3條發射能量天線的「WIND量子能量芯片」，

免費贈送給各位策略家及全職們，他們在使用後，

亦出現與日華牧師一模一樣，身體得到改善的見證。

至今，於「教會全職 Sync Calling 群組」裡，已有超過 25個，身體得到卓越改善的見證，

證明「WIND量子能量芯片」的果效，絕對是立竿見影，市面上其他產品根本無法相提並論。

其實，生產能量晶片的公司，在宣傳這塊能量晶片的威力時，

他們也會為顧客做一個示範及即時的實驗。

他們會透過電子顯微鏡，讓顧客看見自己手指上，微絲血管血液流動的情況。

以未使用能量晶片前，對比使用能量晶片一分鐘後，同一位置微絲血管的血液流動。

往往，該公司的顧客都會即時發現，當能量晶片放在手指旁邊，只是一分鐘時間，

微循環血管就會活躍得多、血液流動的速度也更快，

甚至，部份微絲血管會變粗、擴大，可以讓更多血液流過。

以下我們邀請了錫安教會全職姜國雄（Moses）弟兄，作一個測試，

對比「未使用能量晶片」，與「使用能量晶片後」，身體微循環血管的改變！
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以下，是「未使用能量晶片」時，手指上微循環血管的狀態，

大家可以留意，血液在血管上流動的速度。

而以下，則是使用了能量晶片後，手指上微循環血管的狀態，應用了能量晶片一分鐘後，

明顯可見，微循環血管相比未使用能量晶片前，活躍得多、血液流動的速度也更快，

甚至，部份微絲血管變粗了，可以讓更多血液流過。

好！我們再對比一次，留意兩者之間的分別！

明顯，使用能量晶片後，微循環血管的狀態變得更活躍、得到了大大的改善！

隨後，經過教會全職同工的臨床實驗，

大部份全職同工，同樣經歷日華牧師身體得到改善的果效。

於是，今年 7月 25日及 9月 9日，日華牧師決定︰

兩度再斥資 225萬港幣，合共 450萬港幣，向生產能量晶片的總公司，兩度追加各 5,000塊，

合共 1萬塊新版藏有 6條能量天線的「WIND量子能量芯片」，預備免費贈送給錫安教會所有成員。

大家確實沒有聽錯！

各位弟兄姊妹，即將會從 Fitbs 手中，獲派這 1萬塊全新版本的「WIND量子能量芯片」，

教會經已真金白銀耗資足足 450萬港幣去購買，

可見大家將要免費獲得的「能量晶片」，確實價值不菲。

而教會斥巨資為弟兄姊妹訂購的「WIND量子能量芯片」，全部皆是非賣品，

免費贈送給所有錫安教會成員。

若果從今年 4月 14日開始，

連同免費贈送給全職家庭，達 1,800塊舊版本的「WIND量子能量芯片」，

那麼，教會單單這個項目，合共 11,800塊「能量晶片」，一共已耗資 531萬港幣。

可見，每塊「能量晶片」確實價值千金、得來不易，

然而，這些全部皆是非賣品，是日華牧師決定，

免費贈送給每位錫安教會成員，讓弟兄姊妹能夠有效改善身體健康的珍貴禮物。

在此，再次提醒大家，能量芯片使用的壽命，可以長達 20年，

所以，大家務必妥善使用、好好珍惜，並要謹慎保存，避免任何遺失或損壞。

至於，如何正確使用「WIND量子能量芯片」，

大家可以重溫精華短片「保健產品：WIND量子能量芯片介紹」。
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最後，大家開始使用能量晶片後，若果有任何身體得到改善的見證，或遇有一些使用上的操作問題，

歡迎大家，於策略區科林和家聚 Sync Calling Pod裡互相分享。

因為，教會內的策略家和全職們，已經應用了這款能量晶片超過 5個月，

所以，他們亦可以與弟兄姊妹互相分享，他們應用能量晶片的心得。

影片：Webbot 有關 Bitcoin價格的預測

於 2021年 3月 14日的主日信息已經分享過，Webbot 於 2021年，

曾對 Bitcoin價格作出預測，會升至 64,000美元的關口。

然而，當中亦有一個轉接，也就是 Bitcoin升至 64,000美元後，會因為人民的搶購，

令 Bitcoin買賣平台的 Bitcoin存量枯竭，人們只能於礦工手上買入 Bitcoin。

事實上，現時 Bitcoin於各個交易所的存量，竟然達至三年新低，這正正應驗Webbot 的預測。
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當人們不能於交易所購買 Bitcoin的時候，只能紛紛轉向礦工直接購買，

並且，Bitcoin的價格亦隨之而大升。

日華牧師分析，Webbot 對於 Bitcoin價格的預測，一直也是十分準確，並且，大多已經應驗。

但當中還未有應驗的，是 7年前，日華牧師早於 2014年 2月 9日的主日信息，

分享Webbot 的內容，提及 Bitcoin的價格，最終將會到達 10億美元。

我們一起聽聽當年的分享。

日華牧師：

其實他們有一個錯誤，他們每個人都不是以我們現在這種方法認識比特幣（Bitcoin）。

譬如，有些人認為比特幣（Bitcoin）會變成零，有些人認為是「經濟泡沫」，

有些人認為是沒有用、沒有價值。當然，那些人是愚蠢。

但是，認為比特幣（Bitcoin）是有價值的人，到底有多聰明呢？

有些人覺得比特幣（Bitcoin）比黃金貴兩倍就是極限了，那時應該要出售；

有些人認為世界上沒有東西比黃金貴，所以，當它比 1安士黃金貴時，就要出售。

換句話說，有些人認為 10萬美元時就要出售。

我的意思是，原來有一個現象，

接下來因為這個死症，因為比特幣（Bitcoin）一直都被限制了價值，

所以，它會慢慢在某些地方飆升，以及會在某些地方停頓。

而在那段時間，會導致有些不看好比特幣（Bitcoin）的人，就會退場。
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不是說有些人有 1萬個比特幣（Bitcoin），將來在 10年後，他也會有 1萬個。不一定！

現在有 1萬個比特幣（Bitcoin）的人，其實在 10年後，可能連 1個也沒有，或者只有 0.1個，

因為他限制了它在某一個價格。

你會看到，有些專家認為，一個比特幣（Bitcoin）價值 100萬美元。

其實你能夠想像，到達 100萬美元時，這位專家就會儘量想辦法出售 9成，明白嗎？

他出售越多，就越覺得自己聰明。

只不過，當價值 100萬時，比特幣（Bitcoin）再升 1,000倍時，

那個人會去跳樓，因為他已出售 9成，你明白我在說甚麼嗎？

所以，這就是為何我在開始時，告訴你Webbot 的預測，而它的預測，直至今天為止也是準確。

它提到比特幣會升至黃金這樣貴，並且到達黃金的價格時，會開始知名，

起初是寂寂無聞。真的如它所說，有兩年時間，比特幣（Bitcoin）誕生出來足足有 3年，

兩年的時間中，真的如它所說是寂寂無聞，而有一天它真的升至黃金價格時，就會有這個現象。

但是，Webbot 也預測，將來比特幣最終極的價值，

一個比特幣（Bitcoin）以 1億美元為最基本單位，明白嗎？

1億美元至 10億美元，作為它的終極價值。

所以，你想想，那些覺得比特幣（Bitcoin）10萬美元已經是終極價值，就會退場的人，

就有這個現象。

沒錯，早於 2014年的信息已經提到，Bitcoin 的終極價格，可以去到 10億美元。

因此，日華牧師分析，由於Webbot 的原理，是取得將來於網絡世界中，

人們最大量的討論、談論，從而作出分析。

所以，當中所提及的未必是事實，而是大部份人所相信的預測。

但是，就算只是人們的預測，其實也必然有一個合理的範圍，就如 Bitcoin還是 100美元時，

大部份人只會說，Bitcoin有機會升到 1,000美元，而不是說，Bitcoin 會升到 1,000萬美元。

因為，以他們的經驗，與及認知而言，

當 Bitcoin仍是 100美元時，Bitcoin升到 1,000美元，就已經是他們所認知的合理範圍。

就如股票一樣，對於有投資股票經驗的人而言，一隻股票可以升 10倍，

其利潤就已經非常可觀，是一項非常成功的投資，價格亦已經非常合理，可以出售。
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因為，他們會想，當股價已經升了 10倍時，再大升的機會已經不高，

甚至，應該沽出獲利，就是這種人之常情的想法，會成為他們的限制。

原因，當他們於 100美元買入 Bitcoin，後來卻升至 1,000美元，獲利 10倍時，

對於他們而言，1,000美元的價錢，已經非常合理，甚至遠超期望，應該出售。

但對於那些剛剛才於 1,000美元買入 Bitcoin的人而言，

他們卻會覺得，Bitcoin的合理價格，應該是 10,000美元，而不是 1,000美元。

亦因此，當 Bitcoin升至 10,000美元，甚至 100,000美元時，對於那些 100美元買入，

並於 1,000美元賣出的人而言，他們就錯失了獲利更多的機會。

再者，正如剛才所提及，Webbot 的原理，是捕捉將來，人們於網上談論，甚至是新聞頭條的字眼。

而過去，我們亦見證Webbot 對於 Bitcoin預測的現象，就是於報章、網上討論中，

人們對於 Bitcoin的預測，他們會預測 Bitcoin將來的價錢，是現價的 10倍，或是更低的 2倍、3倍。

就例如，今年年初，Bitcoin價格是 2至 3萬時，人們才會說，Bitcoin於年尾可以升至 10萬，

甚至乎，是現時的 5萬、6萬。因此，報章的評論才會說，Bitcoin 會升至 10萬。

所以，假如有一天，Webbot 說，大部份報章頭條、討論區，也估算 Bitcoin會升至 10億美元的話，

其實，最低限度，當時 Bitcoin已價值 1億美金，甚至，是更高的價值，例如，6億、7億美金，

人們才會作出 10億美金的估算，從而變成當日Webbot 所見，因而作出的預測。

所以，既然Webbot 於多年前，已經看見將來的報章，預測 Bitcoin出現 10億美金的價格，

對於現價的 5萬、6萬而言，當然還有很長的距離。

可是，當 Bitcoin真的升至 6億、7億，甚至 10億美金時，我們亦應該早已被提。

而有關日華牧師對於 Bitcoin預測的應驗，另一件事，就是關於儲存及使用 Bitcoin的預測。

當年，日華牧師已經分享，我們一定要學懂如何安全地購買、保存，與及放售 Bitcoin，

並且，以綁匪會切手指，逼人交出密碼為例子。

由於每一個 Bitcoin錢包也是獨立的，擁有救亡語句，就等於擁有錢包及當中的加密貨幣。

所以，當 Bitcoin大升時，將會有綁架案出現，

甚至乎，歹徒會以切手指的酷刑方式，逼人交出密碼。

最近，香港正正就有一宗，由 Bitcoin交易劫案，演變成綁架案的例子。

報導稱，受害人為一名 39歲的全職虛擬貨幣投資者，他主要交易「泰達幣」。



20211121 www.ziondaily.com

12

案發於 11月 6日上午 11時許，他希望以 400萬港元出讓泰達幣，於是相約一名，

於網上相識、自稱是加密貨幣買家的人，於九龍灣面對面交易。

據了解，受害人於數星期前，已曾與對方成功交易，

對方見他「身光頸靚」，戴名錶駕名車，懷疑當時已起異心，密謀綁架計劃。

直至事發當天，受害人未存戒心，與買家碰面，而買家藉詞，

將受害人帶至九龍灣一個工業大廈的單位交易。

之後，他們不由分說，對受害人拳打腳踢，更以鐵錘及鐵櫈等施襲，阻止他逃走，

導致受害人身體嚴重受傷、手腳多處骨折，

接著，就逼事主交出手機、手機密碼、網上銀行戶口密碼、虛擬貨幣交易平台密碼等資料，

更要求事主以欠債為由，致電家人及朋友籌集贖金。

最終，他亦交出了交易平台的密碼，被轉走 500萬的 USDT，總值約 4,000萬港元。

幾天後，受害人才於身負重傷的情況下，幸運地逃走出來。

因此，日華牧師鄭重提醒所有弟兄姊妹，千萬不要以私人方式，當面放售及交收加密貨幣，

因為，就算第一、二次安全，成功放售及取得金錢。

但因為第一次交易，是面交的緣故，你的所有資料，

包括電話號碼、容貌、行蹤，亦早已被人掌握及記錄下來。

所以，假如他們有惡意的話，自然就可以炮製另一宗綁架案。

而今次的綁架案，之所以成功，正正是因為受害人與對方，曾經成功完成了第一次交易，
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因此，對買家放下了戒心，願意去買家指定的地方，落入對方的圈套。

要知道，加密貨幣不同於銀行戶口。

假如一個有錢人被綁架，家人要於銀行提取 4,000萬港幣交贖金的話，必然會驚動很多人，甚至警方，

就算歹徒收到錢，亦會怕所有錢已經有記號，難以使用。

但加密貨幣卻完全不一樣，歹徒很輕易就可以轉移資產，逃避警方的追捕。

因此，歹徒有著更大的誘因，去綁架那些有加密貨幣的人，而不是綁架那些銀行有大量存款的人。

所以，現時若果想放售加密貨幣的話，比較穩妥的方法，就是透過交易平台處理，

例如：幣安、火幣、香港的 TideBit 等。

大家可以於放售前，比較不同平台的價錢，哪一間的放售價最高。

不過，這只是暫時性，原因，這些交易平台，

就如以往中國的 BTC China，或香港的ANX國際，

他們會因為政府的政策，與及經營的盈虧，而突然間倒閉。

所以，大家亦不應長時間，將大量加密貨幣存放於交易平台，而是存放於自己的冷錢包中，

只是於放售時，才轉到交易平台上，進行放售。

並且，大家於放售前，亦應該留意最新的資訊，

衡量交易平台是否仍然運作及安全，才將加密貨幣轉入作放售。

而教會亦會於短時間內，發放一些技術資訊及放售方式的比較，

屆時，弟兄姊妹可以留意。
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最後，值得一提，剛才提及的 Bitcoin綁架案，已經慢慢開始盛行，

甚至乎，香港已經出現，由過去的搶劫案，變成了綁架案。

而幾年前，日華牧師亦早已提醒弟兄姊妹，將來 Bitcoin會升至天價，

所以，不應跟其他人說自己擁有加密貨幣、免招損失，與及成為外邦人的試探。

事實上，自從 Bitcoin接連大升後，

過去被認為持有最多 Bitcoin的頭面人物，反而宣佈自己已捐出大部份 Bitcoin。

例如︰幣安的創辦人及執行長趙長鵬，亦於 11月 17日宣佈，會捐出 90%以上的身家。

因此，大家必須慎重地處理 Bitcoin的事宜。
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影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享「雙魚星謎」信息。

問題：「剛才提及，連繫到日華牧師的生日，最近主日發佈了《神州十二號》的結幕曲，

其發佈日期，剛好對應國內航天局神舟十二號發射升空，並完成其神舟任務，若翻查資料，

過程剛好 91天，接著用了一天時間返回地球。

這個 91，是否可以理解為，對應日華牧師今年的生日呢？」

答：是的，

電影《神州十二號》，是錫安教會有史以來，耗時最長、動用最多人力、物力拍攝的感人短篇，

並且，亦是當年開始「2012信息」的代表作。

而今年，神於這一個時間點上作出對應，
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並且，《神州十二號》，當年就是於鯉魚門取景，拍攝弟兄相認的一幕。

神亦預計於日華牧師 60歲時，打開這條魚的秘密。

原因，南魚座的面積，正是排行第 60的星座，而兩個鯉魚門，更是對應雙魚座。

當年拍攝《神州十二號》時，中國尚未有火箭「神舟十二號」，

但到了今年發佈《神州十二號》的結幕曲時，就出現了火箭「神舟十二號」，

並且，恰巧亦是分享雙魚座信息，明顯地，這是神的印證。

所以，於今年，這條魚應該能夠達到吃掉獵戶座星雲的級數，

並且，能夠誕生出一條小魚兒，可見，今年，應該是小獅子承接的一年。

這條魚的角度，於人類歷史的長河中，往往是被隱藏的。不論是主耶穌或馬丁路德，
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當世代也是不知情，他們於往後的歷史長河裡，才被人知曉。

同樣，錫安也是一直被隱藏，直到今天，神才打開這奧秘，

並且，讓我們成為往後 1,000年的榜樣。

所以，這個埃及神話，其實亦是神所設計。

不論是俄賽里斯、獵戶座星雲，與及這條魚，也是代表真信仰，

但唯有 Isis（伊西斯）是一個失敗者，她為了誕生下一代，

製造出一個假的方尖碑，去代替真正的信仰。

因此，於人類歷史裡，方尖碑永遠只是一面招牌，

但這條魚，與及獵戶座星雲，卻在時代洪流中，於當世代的人面前消失。
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當我們現在發掘出隱藏於背後的答案時，

我們就更加明白到，Freemason根本不可能是普通人類，

每一件事情，包括美國方尖碑，有著數字 153、555和 666，

這一切也不是偶然，而是精心的設計。

所以，這必然是我們親自返回歷史完成。

今星期，日華牧師將會繼續分享「雙魚星謎」信息。

第一章：2012 榮耀盼望 Vol. 615：雙魚星謎（5）
問題一：「日華牧師，關於剛才提及連繫到你的生日，最近主日發佈了《神州十二號》的結幕曲，

其發佈日期，剛好能對應國內航天局，那艘真正的「神舟十二號」發射升空，

並完成其神舟任務，若翻查資料，過程剛好 91 天，接著用了一天時間返回地球。

這個『91』是否可以理解為，對應日華牧師今年的生日呢？」

須謹記，阿佛洛狄忒並非 Isis，

阿佛洛狄忒會與這條小魚兒一同被提，即是，兩者都是那一位小孩子。

何解？因為，如果她不能被提的話，

那麼打從一開始，吞吃了獵戶座星雲的會是 Isis，這是不可能的！對不？

因為，正是 Isis 失去獵戶座星雲，才導致她變為 Isis。

然而，真正擁有獵戶座星雲的，一直都是阿佛洛狄忒。

因此，不要誤會：「這會否等於那個小孩子和婦人呢？」不是！

她是與小孩子，同為一體的，

所以，天上的雙魚座是一個星座，是看為一體的！
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她的信仰，並不像 Isis 那樣，還需在地上繼續接受磨練。

雖然，Isis 的前身是，即美國亦一樣。美國也曾成為阿佛洛狄忒，對不？

因為，她的確擁有一個真正的信仰，誕生出眾多其他兒女。

但問題是，她不能誕生出一個真真正正，能夠用鐵杖轄管列國的兒女。

所以，在這裡你能看到多了一位婦人，但這位婦人，與之前的那位婦人不同。

因為，她並非失去獵戶座星雲，要把持方尖碑的那位婦人，

她是由始至終，在整個歷史長河裡，都擁有獵戶座星雲，

且在歷史長河的末段，她更誕生出一條小魚兒。

所以，她絕對稱得上是神的原配。這一點是比較有趣！
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從這角度解釋，你便會發覺：

「嘩！原來我們看到天上的星，如碎件般；地上的歷史，亦如碎件一樣，

最瘋狂的是，Freemason所作的這些事情，也是碎件當中的碎件。」

但現在全部都被一個故事，串連解明，

就是人類最重要的，整個人類歷史真真正正在神眼中的目標，

是比每一個人的個體重要，甚至是比國家的個體重要，還有，比所有時間的總和更重要。

原來，信仰才是最重要！

這貫穿了整個人類歷史，可是，到最後竟然在香港完成！

所以，無怪乎不論香港或九龍的形狀，都很像雙魚座。

把香港旋轉 33 degree（度），你會看見香港島和大嶼山，也很像雙魚座。對不？

而大嶼山的名字，便更為瘋狂！

若果，你中文程度較低，僅聽字面上的讀音 —— 「大魚山」，

又真的會誤以為是一條大魚，是嗎？

事實上，當然不是那個「魚」字，

除非你唸成大「罪」山，才能意會並非是「魚」的意思。

因為我們現在所說的這些內容，全部剛好是「玫瑰園計劃」信息的擦邊內容。

包括，我們所論及貫通各地的隧道、道路、三號幹線等，

全是「玫瑰園計劃」信息的擦邊內容。
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談論至此，也會驚嘆香港的基建縱然如斯濃縮，卻皆存在意思，確是很瘋狂！

而裡面存在的意思，又能與整體連繫著同一個故事、同一個描述，亦可說是同一個 icon（圖標）。

這些基建並沒有錯建，也沒有表達錯誤。

可是，當你發掘時，便會發現這些早年已興建和 plan（計劃）好的事物，

卻是在這短短的數十年間，發生在錫安身上，那是很恐怖的事！

亦即，由它們的存在，以致我們解通的時間，已經定好！

那必定是我 60歲的時候，那真的很恐怖！

那種掌管程度，說真的，連電影《The Matrix》（《22世紀殺人網絡》）也要放置一旁。

是完全不能夠跟我們活在的這個現實世界，所受的掌控程度，並每一樣事物的相關意義作對比。
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相對地，從這樣的角度去看我們的人生，

並要找出其意義時，就只能夠說，唯信仰是最高價值！

試問我們何以配得，神為我們如此行呢？

我們整所教會，所有人的人生價值總和，

又怎會值得歷史上有一群人，一直掌管著，並為我們製造這些共同信息呢？

再加上，除了這群人以外，還有神在宇宙裡所創造的眾星座、及相關的所有設計。

影片：神衡量錫安教會真正的價值

日華牧師分享到，當神以眾多共同信息去印證錫安教會時，其實，這代表甚麼意思呢？

原來，所代表的意思是，錫安教會在神面前擁有的非凡價值！

在神眼中最重要的，從來也不是人所著重的成就、金錢、名譽和地位，

反而是世人和屬血氣的人最輕視的「信仰」！

當神以人類歷史最重要的一切存在，包括世上最偉大的建築、城市規劃，

最重大的歷史事件、最著名的電影和電視劇，甚至是地球的大小、天上星宿的鋪設，

只為印證末後日子，能夠登上信仰巔峰的新婦錫安教會時，

我們便得知，神衡量錫安教會的存在價值，與世人的眼光是截然不同。

因為，神所重視的，是我們內心的純全和善良，並單純為天國付出的心。

所以，錫安教會在神面前的存在價值，其貴重程度，

神是不惜以所有創造和整個人類歷史，來製造一個指標，指向錫安教會。

以下，是 2021年 10月 25日，日華牧師的錄音分享。

日華牧師：

因為，我們真正的價值，並非自己量度自己，乃是神量度我們，於整個歷史當中量度我們。

但現在反過來思考，其實於錫安整個過去的歷史當中，

我們成就了甚麼，是值得神為我們這樣做呢？

因為現在最大的問題，我們要正視的現實是，

神真的現時為我們做了這些事情，我們才能夠尋找出來。

我們現在並非求神為我們做這些事情，而是我們尋找出神為我們所作的事情，

簡直是超越你想像之外，對不？
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裡面牽涉到很多東西，因為當神特意去做的時候，

所牽涉的範圍及程度，龐大至一個規模，你有否想清楚，

其實，我們看見粉嶺、上水是代表雙魚座，那裡是雙魚市；

我們看見香港有兩個鯉魚門，我們看見以前所做的這些。



20211121 www.ziondaily.com

24

然而，它指向甚麼，你知道嗎？

你要想清楚！ 它是指向雙魚座，是為了我們而創造。

你想想，雙魚座是何等龐大的空間，其上差不多你所數岀來的星，隨時比地球還要大！

你單在雙魚座這個座去觀看。

你試想，它只是指向那兒，並非指向地上一個名字，那麼簡單而已，

這一切肯定是那位，將時間玩弄於手的掌管者製造出來，對不？

但亦可以告訴你，這一位創造主，

因為我們確知，肯定是創造主做出所有這些印證，對不？

但，它指向是整組雙魚座旁的東西。
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所以，我們用 England（英國）來分享，我們分享美國的鱈魚角的拉線，

拉線必定是神所作的，因為直接關係於這個地球的大小。

我們分享拉線到美國的鱈魚角又是魚，拉線到香港的雙魚市也是魚。
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總而言之，所有故事所指向的，都比你想像中更大，並非名字，而是一組星團。

整個天上排名第 14的星座。

「嘩！你想想排名第 14，88個星座當中排名第 14，

其他 88星座以外，後加的更細小得多了。

排名第 14的是講述錫安，是為了錫安而創造，你想想有多恐怖！」

當然，於這個過程當中，就讓我們知道，

連飛馬座也是為了我們而創造，因為這是之前已經分享了。



20211121 www.ziondaily.com

27

你想想這有多瘋狂，有多龐大！

意即，基本上你現在去思考，你告訴任何一個人，全世界也會相信的一件事，

其實，全地球將所有人做過，有生之年、人類歷史中，

所有有價值的事情，也不值得用一個星座來印證他們。

全人類算得上甚麼呢？等於一群螻蟻，在金魚缸裡，在地不斷翻掘而已，對不？

地球那麼細小，全人類做多少事情，多少個百萬年，其價值也不可能遠超一個星座吧？

那裡有多少顆億億萬萬的星，並且，裡面有多少萬的星球比地球還大呢！

然而，錫安這幾十年的歷史，神卻印證了。

你試想想，人類能否量度其價值呢？其實是無法量度。

正如我曾提及，屆時我們升價百倍的級數，

其實，不論 Bitcoin（比特幣）升價多少，我們亦會超越它，

因為我們在神眼中的價值，正是如此重大。

所以，這是為何我們更要珍惜自己，皆因，這是我們應有的自我價值。

我們的自我價值，許多時，是由我們自己評論， 我們自己量度，我們有多少成就（achievement）。

而自我價值，又會控制我們的心情。

現在，神顯然毫不介意告訴你，我們在祂眼中的價值。

你想想，莫說全人類歷史，只說地上所有人類， 單是教會有多少個群體（group）呢？

然而，有哪一所教會是神以星座述說的呢？
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那麼，上一代或上幾代呢？當中涉及眾多教會。

可是，只有一所教會，是神明明地告訴我們，祂藉現在的信息告訴我們，那以往的信息呢？

2015年曾分享的飛馬座，是真還是假的呢？

經過數年至今，已足以證明這絕對真實，神一定是以飛馬座講述我們。

所以，我們下意識地察看，最接近我們的，當然是《聖經》。

如《聖經》中提及，第四馬的名字就是「死」，「56」是講述錫安，已令我們相當高興。

謹記，這只是幾個字而已，極其量是一百個字， 重申，是一百個字而已！

但現在，你有否想清楚，神以星座印證我們，其製造方法，並非藉一百個字寫成，

不是於《啟示錄》，寫一百個字來印證我們。
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大家皆與時間有關； 大家皆與創造有關；

大家皆來自同一個角色，也是神創造出來。

其實，你有否看見神以這些事物印證，並指向天上的星，來講述我們？

但相對地，我們看見一件事，

若是如此，相對在神眼中，甚麼才是最具價值？

我曾對你們多次提及，正是我們的內心，我們的內心，擁有神的形像，

這才是全人類總和中，最具價值的事物。

我可以肯定，Steve Jobs 一生所作的一切， 再加上整間蘋果公司的現有價值，

屆時，亦絕對不及我們教會的百萬份之一，你知道嗎？

在神眼中，其價值連百萬份之一也不可能擁有。

何解？因為這價值，並非由我們評論，

若是我們評論的話，我們固然不會如此說，以地上的成就而言，他們當然遠遠超越我們！

總言之，於永恆之時，我們便知曉。

事實上，你試想想，若時空穿梭是有門票的話，

你會花多少錢購買門票，才能取得時空穿梭列車裡的一席位？

那是無價的！那可是時空穿梭！

我曾經分享，現時的研究發現，

如果將全宇宙的所有能量加起來，別只說地上的能量，

所謂地上的能量，僅來自石油，那是地心的熱力而已。
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地球與太陽的能量相比，兩者已相差一百萬倍，可想而知，太陽的能量何其大！

全宇宙有多少個星體，與太陽的大小相若？

全宇宙的能量總和，也無法時空穿梭 10分鐘，

然而，我們能夠時空穿梭 164億年，而且，是我們整個群體！

試想，若需購買時空穿梭列車的門票，你能買到嗎？

你要用多少價值，才能購得這張車票，坐上時空穿梭的列車呢？

然而，神已經賦予我們，於被提後，便立即擁有這種能力。

所以，其實我們的價值，並非以肉眼作評估，

我們固然要努力，應該抓著我們認為最有價值的事物，且努力於信仰上奔馳。
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但是，現時我們看見，原來，神教我們看見及相信，

最有價值的那件事物，乃是我們的心靈，必須擁有像神的形像，

原來，我們的價值如此高！

祂形容我們的信仰躍進，並形容我們的信仰，

譬如當我 60歲的時候，祂要以整個雙魚座，來印證錫安的信仰，

甚至以天上排第 14名的星座來印證。

謹記，這是指向我 60歲的時候，

這樣，你單單想像那個價值，怎麼計算？簡直是無法計算！

現時，你可否以人類的數字（number）來量度，以此形容雙魚座有多大，蘊藏多少顆行星？

那龐大程度是你無法計算，也無法形容，總之，那是神的創造之一。

所以，我們知道人是渺小，但於人的渺小中，

神曾提及有些事物卻比世界還大，祂曾提及有些事物，於神的眼中看為寶貴。

現在我們知道，祂沒有說錯，也沒有說謊。
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我們現時努力做好的那件事，祂確實看為極寶貴，

所以，祂甚至以「新婦」來形容我們教會，正是此意，我們必須知道這一點。

因為，當我們繼續走下去的時候，避免我們不懂選取重點，繼續走我們的信仰路，

避免我們不懂分辨輕與賤，這會導致我們浪費往後的時間。

因為，我們所持守的，現在你便知道了，

我們所持守的，原來是如斯重要，必須以星座，來講述我們今年的信仰。

謹記，那並非講述我們整個信仰，只是講述我們今年的信仰，

祂以時間結束的時間長河之終結，以雙魚座來講述我們今年的信仰。
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你能想像，我們今年的信仰價值有多高？

全人類歷史裡的存在，別說全人類歷史，簡直是全宇宙裡的存在，其價值是何等高？

日華牧師分享到，神是以時間結束的時間長河之終結，以雙魚座來講述我們今年的信仰。

這是甚麼意思呢？意思十分明顯，代表現今正是人類歷史終結的時候。

不單如此，原來黃道十二宮星座傳統的排列裡，哪一個星座，是最後的一個呢？

原來，傳統的星座排列中，是以白羊座為開始，所以，雙魚座就是一年裡終結的星座。

並且，「雙魚星謎」信息亦分享到，日本著名動漫《聖鬥士星矢》之《聖域十二宮篇》，

主角天馬座星矢最後挑戰的黃金聖鬥士，正是雙魚座。

所以，神在今年，日華牧師 60歲時，向日華牧師揭示「雙魚星謎」的啟示，
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其目的不言而喻，正是指向現今這時候，下一步就是世界終結之時。

並且，日華牧師於主日信息中，亦曾分享到，

如果今年 2021年，是以西奈半島星圖來代表的話，

這就意味著，我們會在這一年裡，渡過屬靈的約旦河，並進到迦南美地，

屆時，神亦會對世界進行全面審判，亦即是大開殺戒。

然而，這與雙魚座有沒有關聯呢？

雙魚座又會否隱藏一些，指向「大開殺戒」的共同信息呢？

原來，位於上水的雙魚河地帶，當中最重要的設施，

當時排首位的，就是曾舉行奧運馬術比賽，香港賽馬會雙魚河馬術學校。

但無獨有偶，上水的雙魚河，就有一座全亞洲最大的屠房，即上水屠房。

每天屠宰數以千計的家禽，正好代表「大開殺戒」的意思。
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另外，正當主日正在分享「雙魚星謎」信息時，於 2021年 11月，

上水古洞就有一個名為「雙魚小丘」的營地開幕，

而最奇妙的地方，是「雙魚小丘」營地的宣傳片，

顯示營地佔地總面積，正正是 60,000平方呎，

正好出現今年，日華牧師分享「雙魚星謎」的歲數，60歲的數值，成為一個奇妙的共同信息，

印證日華牧師於今年 60歲，分享「雙魚星謎」，絕對是神的帶領和啟示。

另外，位於粉嶺的圍村「粉嶺樓村」，近年亦建了一個新的牌坊，

牌坊兩旁所寫的對聯，竟是以「馬」和「雙魚」成為配對。
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正好對比「雙魚星謎」信息所提及，天上的雙魚座，正是位於天馬座背上，成為一對星座的設定。

另外，日華牧師亦進一步分享，為何神要以雙魚座成為共同信息，指向錫安教會，

並以雙魚座指向香港兩個同名的地點「鯉魚門」。

以此印證雙魚座，於現今人類歷史終結之時，真的已經游到曾經成為英國殖民地的香港，

並且是指向，曾以香港兩個鯉魚門成為劇本橋段，拍攝連續劇《神州十二號》的錫安教會。
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以下，是 2021年 10月 25日，日華牧師的錄音分享。

日華牧師：

其實在《神州十二號》這套劇集裡，很有趣的是，其中一點就是「解謎」，

即是用大富翁，解謎去到鯉魚門，成為一個結束。

當然，以鯉魚門作結束這一點，

我們在當時也沒有想到，原來香港是有兩個鯉魚門，

就是橫跨整個維多利亞港，一左一右，其實是有兩個鯉魚門，

這即是「雙魚」的意思。
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然而，很有趣地，你試想一下，整個《神州十二號》的故事從開始，

是一步緊接一步，走遍整個中國，並以解謎方式，去理解三星堆，以及其他諸如此類的事物；

而最後結束時，就是在雙魚，即是鯉魚門。

鯉魚門有兩個很有趣的概念，鯉魚門若在這故事裡，可能有兩個很有趣的預表。

第一，鯉魚門，就是鯉躍龍門，升價十倍。

其實，中國有一個典故，解釋了為甚麼要用鯉魚，

因為鯉魚能夠跳過門的話，就能化為一條龍。

所以，在命名鯉魚門之時，以中國文化而言，肯定是 relate（連繫）到這典故，

但香港是有兩條魚，就是這兩個鯉魚門，這是第一點；
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第二，在我們所提及的《神州十二號》當中，說到 ending（結束）的時候。

但這是一個怎樣的結束？是大富翁，其實，正是提及「富足」。

所以，很大機會，這是我 60歲時，應該要理解的一個謎的話，

其實有機會，當我們解通雙魚座後，便會開始「富足到漏油」（極度富足）。

是的，因為這遊戲正是大富翁，這是指大富翁的結束，

如果以香港而言，亦是代表鯉躍龍門。

其中一點需要留意的是，我們正在分享的那條魚，聽起來挺有趣的，對不？

因我們開始知道，天上有兩個跟魚有關的星座。
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第一個是我們提到的南魚座，南魚座所代表的，就是能夠承接和捕捉獵戶座星雲的南魚座。

而有關南魚座，我們知道天上神話的典故，正是講述南魚座吃了獵戶座星雲，

即吃了Osiris（俄賽里斯）第 14件身軀。

而南魚座於神話中，一向是代表阿佛洛狄忒，若提到阿佛洛狄忒，與香港就更大連繫，

因為香港的鯉魚門附近，正正就是麗池，
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指向香港小姐、七姊妹道、七姊妹灣，皆位於那一區。

所以，這實在是很有趣，當我們能看見這對比。

好，問題是第二個星座，即我們提及的雙魚座，

而於時間長河裡，開始時是南魚座，最後結束時則是雙魚座，對不？
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所以，我們能夠看見，於整段時間長河裡，這故事確實似模似樣。

一開始，我們能看見，方尖碑與獵戶座星雲之間的關係，

一個很張揚，另一個則是隱性的，而隱性的，則不斷在這條魚的口中演化。

但當提及，關於時間長河結束時，它會變成雙魚座的故事。

因我們知道，之前是阿佛洛狄忒的誕生，她吃了獵戶座星雲，

接著，則提到阿佛洛狄忒，已擁有一個兒子厄洛斯，這便是雙魚座的神話。

好，這故事也是講述時間長河結束時，我們能看見的事，是甚麼事情呢？

於上千、上萬年裡，人類歷史在信仰承傳中，於最後結束時，是一個怎樣的故事呢？

就是阿佛洛狄忒與兒子厄洛斯的故事。
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那故事講述甚麼呢？講述他們被大地女神追殺，然後他們逃跑，

阿佛洛狄忒潛入水後發現兒子不見了，於是，她又回到陸地，

回到 land（陸地）尋回兒子，然後才以兩條繩子綁著彼此，再潛進水裡。

關於這故事，或許你會奇怪，

第一，為何會提及大地女神；其次，又提及阿佛洛狄忒必須回到 land（陸地）呢？

然後，於 land（陸地）之上，才能產生兩條魚，

在他們重返 land（陸地）前，並沒有兩條繩子綁著兩條魚。

謹記，不單是涉及兩條魚，特別在於，是有兩條繩子綁著兩條魚，一大一小，對不？

大魚是阿佛洛狄忒，對不？
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可是，歷史豈不正好這樣告訴我們？

因我們看見這條魚一直游，到達梵蒂岡，於梵蒂岡之後，接著便去了 England（英國），

Eng-land，最後四個字母是 L-A-N-D，不就是陸地的意思嗎？

可是，那裡誕生了甚麼？

於過去 200年，英國誕生了兩條魚，一條游到哪裡？

一條去了美國，另一條則來到香港，皆是由英國這獅子產生。

對於獅子而言，《聖經》亦將英國對比大獅子，其餘從她而出的殖民地則是小獅子，對不？
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由此可見，原來故事的結尾，我們所提及的雙魚和獅子，也能吻合香港。

為何我會說，在這 200年間，由英國 England誕生的這兩條魚，

一條去了香港，另一條則去了美國呢？

第一點，地域必定有所不同，對不？

第二點，如何證明這兩個地方也是魚呢？

因為，由聖殿根基石拉線，拉至香港的粉嶺圍，數值是 4794，

關於粉嶺圍，如我所說，粉嶺和上水於歷史上稱為雙魚市。

好，第一個 4794是香港；第二個 4794，其實於美國，於美國的哪裡？ —— 鱈魚角。

所以便組成了雙魚，對不？
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意思是，由英國 England於過去 200年間，拉線拉出了兩條魚。

當然，美國由處女座慢慢變成 Isis（伊西斯），她便開始失去資格了，

但最終兩條魚也來了香港。

所以，為何香港會變成兩條魚呢？

因為香港有兩個鯉魚門，所以香港有很多相關的共同信息！
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當然，現時我們這樣看來，便更明白，為何 4794拉線至粉嶺圍時，

粉嶺圍所在的粉嶺和上水是雙魚巿，因為，我們不是單一條魚，而是雙魚！

最後結束時，雙魚始終也在香港。

換言之，200年前，雙魚分別位於美國和香港，但 200年後的今時今日，

其實，美國極其量只能變成了鱈魚，現在香港才是雙魚。對不？

可是，當年，即 200年前，我們尚未存在、未曾出現，所以可以將美國計算在內。

可是，於 200年後，隨著美國一代又一代信仰低墮，到了我們分享「2012信息」時，

我們便重新發現，神是讓香港成為雙魚，我們從鯉魚門也能得出這對比。

我們所說的雙魚河、雙魚巿，根本就是錫安教會的發源地。
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事實上，我們所說的粉嶺圍，本身也是北區當時最有名的魚塘。

由此可見，明顯，若我們回顧整個神話結束時的雙魚，

於時間長河結束時，便會落在我們身上，而不是在美國。

事實上，與我們之前一直分享的所有伏線，也是一模一樣的，可說是完全連接那劇情。

很明顯，所謂能連接劇情，這些場景，甚至我們所說的佈景，並非我們搭建出來，

當時我們尚未出生，那裡已稱為雙魚市，我們也沒想過會在那裡建立教會。

試想，我們從麗閣邨，突然遷移至粉嶺圍建立教會，這才是神奇之處。

可是，拉線拉至粉嶺圍，正正就是 4794，這一點，確實完全不可能是人為。

因我們建立教會時，根本完全不懂得從這方向去思考，不認識當中任何一個題目。

西緬策略家回應：

「那一次正是日華牧師發現了，在錄製『天馬座行動』信息的地方上面，正是一個籃球場。

所以，就如早已mark（標記）了一樣，根本我們到最後，也要解開關於這『魚』的標誌之謎題。」

日華牧師：

當時我們所發現，最有趣的是，應該是在第二次郵輪之旅，才發現的。

在第二次參加郵輪之旅時，才得知那是一隻翅膀。

我們在內進行錄製的那間 club（西餐廳 Skywalkers Nightclub），正是一隻翅膀！

在翅膀上，有一個籃球場。

你試想想，神已在明示、暗示，那場景真的是為我們而建造的。
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我豈不是曾說，我們在那翅膀上走來走去、繞來繞去，而上面竟然正是一個籃球場。

正是這樣！上面正是一個籃球場！

接著，你想想，單是這樣看，已經有點打寒顫，那就是如此偉大！

而這是一直被隱藏著的，才是最厲害之處。很瘋狂！

現在知道，根本天馬座的翅膀上，正是雙魚座！
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影片：寶石公主號的翅膀

於上年 2020年 1月 22日至 2月 2日春節假期，

日華牧師與部份全職，展開了第二次新加坡旅程，

並於 2020年 1月 26日，登上了藍寶石公主號郵輪，

航行前往新加坡、泰國及越南等多個地點。

而這次乘搭的藍寶石公主號，正正就是 2015年，當年錄影「天馬座行動」信息的同一艘郵輪。

但是，日華牧師完結今次旅程回港後，他與「極速回應小組」才驚人地發現，

原來藍寶石公主號的身世，有著一段非一般的典故，

並且，成為印證錫安教會和「2012信息」的共同信息。
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第一點，藍寶石公主號（Sapphire Princess），

與早前因新冠肺炎而聞名於世的鑽石公主號（Diamond Princess），

同是姊妹船，擁有相同規格、相同尺寸及相同款式。

從外型來看，兩艘船根本是一模一樣，分別只在於印在船頭上的名字，

藍寶石公主號是 Sapphire Princess，而另一艘鑽石公主號則是Diamond Princess。

兩艘郵輪，於 2002年，同時經由日本三菱重工在長崎建造，原定計劃中，

第一艘建成的是鑽石公主號，第二艘則是藍寶石公主號。

故此，藍寶石公主號本身已隱藏了雙子的共同信息！
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第二點，2015年，當藍寶石公主號抵達越南後，日華牧師趁著大部份乘客落船觀光之際，

在藍寶石公主號郵輪上，進行了「天馬座行動」信息的錄影。

而當年進行錄影的地方，是船上 17樓，一間名為 Skywalkers Nightclub 的西餐廳，

它的位置，正正就是藍寶石公主號之上，一個稱為「翅膀」（Wing）的地方，

一個在船尾頂部，左右兩邊伸展至離開船身的翅膀設計。

換言之，五年前，日華牧師與 2012小組，正是坐在藍寶石公主號的「翅膀」位置，

錄影「天馬座行動」信息，事件完全吻合五年前「天馬座行動第 5篇」，

日華牧師所說︰「我們正處身天馬座的『翅膀』進行錄影！」



20211121 www.ziondaily.com

53

以下，是節錄 2015年 4月 12日「天馬座行動第 5篇」的內容。

日華牧師：

可能大家不知道，天馬座座落的位置是哪裡呢？它的前爪是日本，心臟是香港，

翅膀……現在我有機會為了分享天馬座，在一個很好的環境，

導致我可以很流暢、源源不絕（flow）地分享，我現在就在天馬座的翅膀，跟大家分享這一篇信息。

我在越南跟大家分享這一篇信息的。香港、日本、越南都跟天馬座有關。

由此得知，當年日華牧師錄影「天馬座行動」信息的位置，

原來不單是天馬座的翅膀，即越南，

與此同時，更是藍寶石公主號的翅膀，船上的西餐廳 Skywalkers Nightclub。
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第三點，藍寶石公主號翅膀上的西餐廳 Skywalkers，其天台，正是一個籃球場。

換句話說，當年日華牧師錄影「天馬座行動」信息的位置，其上蓋，正是一個籃球場，

事實上，當年日華牧師正準備錄影「天馬座行動」信息時，熾焮剛好就在這裡打籃球。

因拍打籃球的聲音影響錄影，日華牧師更一度讓熾焮稍作休息。

不論是籃球場的規格，抑或是籃球上的線條，也組成了雙魚座的標誌。

因此，當年日華牧師錄影「天馬座行動」信息時，

其實神早已埋下與翅膀、籃球及雙魚座有關的共同信息，

預示今年日華牧師 60歲生日後，將會揭示「雙魚星謎」的啟示！

文偉資料員回應：

「關於在馬背上，其實鯉魚門旁，有一個位於觀塘附近的馬背村。

鯉魚門馬背村的再上方，我覺得像甚麼呢？

在那個『陰間』的位置，就像將軍澳墳場。」
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日華牧師：

哦！馬背、墳場，真的，要透過人造衛星才能看得見！

所以，你能想像，當年是以人造衛星建造香港的！真的很可怕！

那簡直已並非「超時代」，而是任何時代也不可能出現！

很明顯，那一群是活於將來的人。

影片：將軍澳的共同信息

於進一步揭示，雙魚星謎與香港的共同信息時，

除了維多利亞港，有著代表兩條魚的九龍鯉魚門及港島區鯉魚門外，

當中，亦有些地標與星圖相近。

我們可以看見，於星圖裡，天馬座的背上就是雙魚座，而再往上一些，就是代表第四獸的海怪座。
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同樣地，我們可以對照香港的地圖，

於九龍這邊的鯉魚門，有一個馬背村，可以對比為天馬座的馬背，

馬背上的兩邊，也是鯉魚門的位置，包括鯉魚門、鯉魚門咀。

再往上，就是魔鬼山Devil's Peak，附近是一個大型墳場。

我們知道，第四獸就是對應敵基督，也就是對應魔鬼山，而海怪座尾部其中一顆星，

就是名為陰府，對應魔鬼山附近的墳場。

以下，是日華牧師於 2021年 10月 25日，

校對今篇主日信息時，與資料員和熾焮討論的補充分享。

日華牧師：

原來「陰府」，是位於海怪座的尾巴，這裡是雙魚座，那裡才是飛馬座的尾部。

明顯，香港的地標都是刻意設計出來作為提示的。

可見，Freemason刻意將事物製造成這樣子，至少，起名時帶著這個目的。

熾焮：

爸爸，那隻怪物（海怪座）是否就是飛馬 call（召喚）出來的呢？

日華牧師：

不，不是飛馬召喚出來的。飛馬是被四活物召喚出來的。
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飛馬座的背上是雙魚座，雙魚座再過一點便是海怪座，海怪座的尾巴是繞著圈的，

在它繞著圈的尾巴裡，中間那顆星便叫作「陰府」。

熾焮：

因為記得有一句經文記載「陰府也隨著他⋯⋯」，

然後你就解釋，尾巴就是「陰府」。
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日華牧師：

對！所以這正是指，飛馬座的背上那條尾巴，

其實，就是「陰府」的那條尾巴，即海怪座的尾巴。

只是，飛馬座與海怪座，即第四獸，

因為以大小而論，海怪座是天上排第四的星座，不過，兩者之間被雙魚座隔著。

然而，為何我們看不見它們被雙魚座隔著呢？

因為雙魚座位於馬背上，而真正隔著它們的，是雙魚座的那條帶子。
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往往，你只會看到飛馬座的後面是海怪座，因為，你不會注意那條帶子。

事實上，雙魚座較大的那條魚位於馬背，另一條則在馬尾，

所以，在飛馬座正後方的是海怪座。

對！就是那條帶子，所有，我才沒發覺他們中間隔著雙魚座。

這就是那條尾巴！中間那顆星就是「陰府」。

因此，我只是留意到，有甚麼跟著它，就是陰府隨著它。

熾焮：

這樣便沒有留意到中間部份。

日華牧師：

對，因為你並不會留意中間那條腰帶，

因為它在背部，它的後面便是海怪座，即是第四獸，

所以，我才說有陰府存在，正是如此。

然而，現在我們便發覺，一直被隱藏著的，便是這兩條魚而已。

其實，這兩條魚加上這條腰帶，

其背後真正的星座，是雙魚座，若然，腰帶也計算在內的話。

可是，我們當時必定不會留意這條腰帶， 雖然，我們知道有雙魚座，亦覺得很奇怪。

但這對我們也是一直隱藏著， 直至我六十歲，才完全顯露而已。

西緬策略家回應：

日華在 2015年解釋時， 我們只是講述了謎面，卻還不知道為何與香港有關。
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Benny資料員：

因為當時我們發現，這謎底 —— 香港的結構必定與雙魚座有莫大的關係。

可是，當時分享這些信息後，便轉而分享《玫瑰園計劃》， 因而沒有再作解釋，

況且，當時尚未知道雙魚座所代表的意思。

日華牧師回應：

我們的《大富翁》最後一站（鯉魚門）是雙魚座；



20211121 www.ziondaily.com

61

但相對地，在日本拍攝的《星矢》， 其實，他最後攻打的，也是雙魚座，

因為我們以這齣《星矢》來講述天馬座，星矢正是天馬座。

在整個故事中，他需要攻打眾多的宮，

然而，最後攻打的卻是雙魚座，這真是非常誇張！
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可是當時，我們並不知道原因， 簡直不明白，為何他最後會攻打雙魚座，

現在我們便知道了，謎底在最後才揭示。

其實，它一直存在於這裡，但卻隱藏著， 所以，我們一直都沒有留意。

一旦我們留意到，便發現非常有意義（meaning）。

相對地，兩者皆談及「最後」，

顯然，我們提及今年便是最後， 西奈半島星圖正預示，

對於小獅子而言，這是最後的機會，要於這一年追上。

「你們需要反省了！ 當你發現有甚麼想法與我不同之處，便須改正，

因為很明顯，不是以你為依歸， 必定以日華牧師為依歸。
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要是以往日華牧師分享的方式，或分享的信息令你反感的話，那麼，錯的必定是你！

因為，憑你有何資格作出神給予的評估呢？

所以，今年一定要改！ 下年，神便會大開殺戒。」

我已不斷提及這點，並於這半年裡反覆提醒，對不？ 現在已是絕對的印證了！

因為，雙魚座如此有趣地，以「擦邊」的方式出現， 已經是最後的方式了。

甚至，在《神舟十二號》已講述，它是最後一個謎題的解開。

現時，若提到日本的《星矢》， 他所攻打最後的一個宮，正是雙魚座。

這更加 proven（證明）Freemason是一群貫穿人類歷史當中的預知者。

但既然他們是預知者，而各個預知者，理應都會有他們個別的生活，

可是，他們卻沒有過著自己的生活。

這群預知者，一直以來都是為了別人而去裝扮整個人類歷史。

所以，這就證明他們不僅不是一個時代過客，他們根本不是活在這時代當中。

他們其實來到這時代當中，並不是為自己而活，

而是為了完成另一個使命，並沒有過自己的生活。

因為我們每一個人，不論是重生、穿越，

都是自己再過自己的生活，是會攪亂那個時空，並衍生自己的事情。

但他們由始至終都是在做關於我們的事情，並且提醒我們。

最重要是，解構了這信息，使其成為比人類想像中更偉大的信息。

影片：Freemason不是為自己而活

日華牧師分享到，眾多指向錫安教會的共同信息，

它們的存在已足以證明，Freemason是一群貫穿人類歷史的預知者。

並且，他們是一群人物，從來沒有自己的人生，

只是一直為到錫安教會，而裝扮整個人類歷史。

證明 Freemason並不像一般世人，只是時代的過客，

相反，他們是活在整個時間流裡的神級人物，

而掌控 Freemason的，就是被提後的神級人物 —— 新婦錫安教會。

對此，日華牧師於校對這一篇主日信息時，作出了更詳細的補充，

以下，是 2021年 10月 25日，日華牧師的錄音分享。
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日華牧師：

這一點，我們有另一種體會。

Freemason於每個時代裡，為何我會說她不是為自己而活？

換作是你，假如你是歷史中，最富有的所羅門，那麼，你會怎樣過活呢？

你會建立自己所羅門的殿，打造自己的行宮，並為自己而活。

所有遺留下來的古蹟，均證明你是為自己而活。

然而，金字塔呢？我們分享的雙魚座呢？我們談及香港的鐘樓呢？她所改的地名呢？

我們繼續數算，包括美國的方尖碑呢？

難道她製造出來，打算於美國的方尖碑上居住嗎？不可能吧！

我們知道她做了很多古怪的事，但絕非做出來供自己使用。

所以，我們才感到奇怪，而當中更具有預言性，故越做越妖異。

但原來，現在她正談論美國亦正亦邪，當然會如此妖異；

一元美金，也在講述亦正亦邪的美國，那當然妖異，她起初是正，後來是邪。

她起初是阿佛洛狄忒，即那一代曾是阿佛洛狄忒，

但那一代的兒女，後來變了 Isis（伊西斯），

並非說：「這是談及一位人物，初時是阿佛洛狄忒，後來變了 Isis。」

這並非指那位人物，而是那個 generation（世代），

意即，父親是阿佛洛狄忒，但孫兒卻變了 Isis，

根本不是同一個人，而是不同時代的另一群人。
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所以，當我們回看所有共同信息，如地上建造眾多的伯利恆之星，

甚至，我們看見其中一件有趣的事。

每當我們看伯利恆之星，多次看見它於公園裡出現，絕對不像人為自己而活，所建造的建築物。

試想，若你打算統治世界，是為了甚麼？

不過是為了自己享受，為了紀念自己而已。

但，我們卻不見她做這件事，假如她是活在那個時代中。

顯然，她根本不是活在那個時代，她只是時空穿梭，為了另一個時代的人搭建佈景。

而所謂另一個時代的人，是接續將歷史發展的那群人。

很明顯，現在越看下去，便越清楚看見 Freemason所做的事，正是如此。

所以，當我們找出的證據越多，便越發覺她們不是為自己而活。

雖然，她興建如此多的建築物，但沒有一件是為了自己享受，而建造和遺留下來，

證明有人曾經享受過，就如所羅門的殿，曾經有人享受過，後來卻成了廢墟。

但她們不是。

她們所興建的建築物，至今仍有人在維修（maintenance）及保護。

但那不是她們自己居住的地方，很多的地方，根本不適合人居住。

難道，鐘樓是建造給自己居住？

即使建好了，你也不想居住吧！即使你有錢，也不會住鐘樓吧！

一個尺寸這麼小的地方，像一根柱子而已。
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於現時我們所見，Freemason單是這個舉措的性質，已相當古怪，既不是居住，又不是紀念自己。

當然，事實上，我們發現是紀念自己，

但那個紀念，是預先紀念，應說是預言自己，而不是紀念自己。

可是，她興建這些紀念碑（monument），

並非為了紀念，於歷史上曾發生的事情，反倒紀念尚未發生的事情。

過程中，亦不是為了自己的享受，

然而，她不是為了自己的享受，卻一直在維護（maintain）它。

試想，你自己住一間屋子，

或許，大家在香港出生也知道，你要維修自己居住的屋子，也要花上年復年的時間。

假如是上百、上千年，那是多麼龐大的工作，你能想像，

那是多麼龐大的工作，卻又不能拆卸，因為不容許拆卸，

我們現在才能夠看見，如金字塔、耶路撒冷等。

經過這麼長的時間，別說是建造，建造後變成古文物，並留在歷史中，

甚至，大部份的建築，至今仍要花錢維修保養。

換作是你，一名普通人的房子，已不是外面那些大型建築物、金字塔等，

只是你自己的房子而已，若你要一生維修這間房子，也知道這有多麻煩，會有多少工作，

每天需要處理多少清潔工作，才能夠保持屋子的整潔。

但現在我們看見，很多建築物存在於世，

不僅於一個地方存在，而是遍地存在，那裡的建築物，通常也是地標。

可想而知，當中花費的金錢、人力物力，你可曾想清楚，那簡直是非人類的級數？

如果是為了貪心，你也會省下那筆金錢吧？
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但他們根本就是活在時間裡，卻不是為活在時間裡的自己而做。

現在我們看見，越來越多證據，證明他們是為了「時間中的絕對存在」而做。

但那「絕對存在」，甚至是直指全人類歷史最後的三、五十年，這才是恐怖之處！

顯得之前那 6,000年彷彿完全沒有意義，那 6,000年所做的一切，只為最後三、五十年的一所教會。

這一點真的非常恐怖，現時我們越看，便越覺恐怖！

就如你首次聽見我說︰「我們是時間中的絕對存在。」

即使你聽見也會覺得很誇張。

若是我說︰

「我們是這世代歷史中的絕對存在。」你也會覺得很誇張。

這世代？！那麼其他人算甚麼？螞蟻嗎？對不？

你於這世代是絕對的存在？聽起來，你也會覺得這樣說很驕傲，對不？

可是，當我研究時間，無論怎樣看，關於錫安，

我們不單是歷史中、這世代中的絕對存在，我們是全段時間裡的絕對存在。

意思是，自從展開 164億年，錫安就一定要存在。
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天上的雙魚座被造之後，錫安就一定要存在，否則，雙魚座便沒有意義。

天上的飛馬座被造出來，它不是講述人類歷史中，任何一個時段裡的任何一所教會，

它一定是指這時候的錫安教會，飛馬座、第四馬、第四活物。一定是！
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試想？這豈不是我所說的「時間中的絕對存在」？

萬事萬物的被造，甚至長達 164億年時間被造，

也是為了全人類歷史結束時，最後那三、五十年的那所教會。

所以，你單單聽見這詞，你也會覺得很誇張，甚至，很難用「誇張」來形容這詞，對不？

因為，人類怎配得用這詞來形容自己呢？

時間中的絕對存在！時間是甚麼？對不？

即使你看著一棵很美麗的大樹，你也不敢保證，是這棵樹更長壽、抑或你更長壽！

事實上，往往那棵樹也會比你更長壽，對不？街上任何一棵樹也如是。

你怎能肯定自己一、二十年後仍存活呢？

但這棵樹，一、二十年後極可能仍屹立，對不？
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可是，這棵樹於時間中，簡直有如微塵一樣。

但我們卻是「時間中的絕對存在」，對不？

我當時用這詞，聽起來當然很帥。

但現時你再認真想想？我已說了很多年，你現時看看這些印證？

豈不真的需要動用這種級數的印證，才能印證錫安是「時間中的絕對存在」？

時間，只要有時間存在，時間裡存在的任何東西，即是，除了有時間存在，

以及時間裡存在的任何東西，有哪一樣東西，其價值能高於錫安呢？對不？

當然，時間裡一定有些東西存在，對不？

至少，有我們所知的 164億年，包括天上星宿的創造，

有哪一樣東西的價值，是高於錫安呢？沒有！

校對這一段精華短片（VO）時，對於神不斷印證，

錫安教會就是「時間中的絕對存在」這一點，日華牧師作了更詳細的補充，

以下，是日華牧師於 2021年 11月 19日的錄音分享。

日華牧師：

其實，時間中的絕對存在，神用了一種匠心獨運的方式，幫助我們更加強化這觀念。

為何？因為，你試想像，

如果，為了紀念一個在歷史當中，抑或在將來，

將會出現且價值非凡、以及亙古要紀念的東西，你要如此大費周章去紀念，

那麼，你會有怎麼樣的 code（密碼）？你會放甚麼密碼下去呢？

其實，我們現在回看，所有神給予我們的共同信息，

都如香港的鐘樓一樣，是 public（公眾）的！對不？



20211121 www.ziondaily.com

71

簡正就是公共設施來的，比如，舉個例子，金字塔；

我們所講述，華盛頓方尖碑、火星上的面具，甚至天上的星，

全部也是於 existence（存在）當中，是 public domain（公共領域）來的。

而且，在存在當中，人類能夠製造出來，

最 permanent（永恆）的東西，大多也在公共領域裡，對不？

意即，人所製造最永恆的東西。

難道我自己建造一所房子，也能稱上是最永恆的嗎？不能的！

那所房子，說要推倒就能推倒、拆掉就能拆掉，很容易便會毀壞、倒塌，

甚至一場火災就能把它燒毀！
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但是，現今我們所見，許多的共同信息，

不論是伯利恆之星、耶路撒冷的城牆，全部也是公共領域來的。

簡單來說，公共領域就是，人類存在的集合體製造出來的。它並不是個人的製品。

舉一個例子，埃及是直接按照整個獵戶座去批地，這是一個公共領域來的。

你能看見那個密碼嗎？

這個密碼，就是我們一直尋找所有共同信息的時候，為何我們輕易就能發現？

因為，「雙魚河」是公共領域來的，

即，我們所說的山、鯉魚門等等，也是公共領域來的。

換言之，我們回看這一切，當中已有許多密碼， 早已被放置其中。

然而，其存在為了證明甚麼呢？
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當然，它們很輕易被我們發現。

但是，在人類的共同體當中，公共領域，就有如在人類的存在中，一種絕對的存在。對不？

即，一些小市民或市長，他們可以隨意離去、突然身亡；任期完結後，可以隨意離任。對不？

但是，我們現在所見的一切，它們本就是人類 existence（存在）當中的絕對存在，對不？

也是說，整個 nation（民族）。

簡單來說，金字塔的存在比埃及還要久遠，若與現今這埃及、及歷史上的埃及國家作對比的話。

對不？就是在談及這些。

即，若要尋找一種東西，不論是存在於大自然、我們現今的世界或民族，神能夠尋找到，

在人類歷史裡，以製造或存在而言，在時間當中最被確立、存在得最長久的東西去印證我們。
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即，以色列的城牆，諸如此類，全部也是為了證明我們的新名詞 —— 時間中的絕對存在，

並以此定論我們。

另外，很有趣，其實，雖然我們已談及很多遍，

但是，屬於很早年已強調的，我亦經常指出，Freemason就是我們，對不？

然而，我開始分享時，大家都能夠想像得到，其實，已經是數年前了。

數年前，我們有很多共同信息還未發現，對不？

你要思考清楚，當時有很多共同信息還未發現，

但，我們分享這一個 ——Freemason就是我們，

其實，是一個很大膽的假設，並且，這是太過天馬行空了。

意即，於歷史當中，你掌管了最厲害，亦正亦邪的那一群，

於 public domain（公共領域）當中，連美國一元紙幣也是他們控制的地方，

你說他們就是我們，對不？

但是，所有公共領域，現在我們發現，很多掌管者就是 Freemason，這是第一點。

第二，當我作出這個定論後，接著所尋找到的共同信息，從未間斷證明他們就是我們。

譬如，我們所分享關於香港基建等，「嘩！一定是 Freemason了，一批核了土地，

就湧過來興建大學等等，我們已經擁有所有證據了，對不？」
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好了，現在尋找到雙魚河，鯉魚門等等這些，是誰製造出來？

難道是我們製造嗎？不可能的。這些全部都證明我們的 existence（存在）。

但問題在於，誰掌控這些公共領域？

香港就「冇得走雞」（意即：很有把握）了，一定是 Freemason，你脫不了身，對不？

其實，我們數年前已經作出這麼大膽的假設。

但是，我們又要思考，因為，我也是因著很多事情，導致我推論並大膽假設，

我們是 Freemason，時空穿梭的我們，就是 Freemason。

但是，作了這一個大膽假設後，
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其實，非常莫名其妙、天馬行空，是你想尋找證據證明也非常困難的程度！

你怎樣尋找證據證明呢？對不？

但，由我作了這個定論後，

究竟，有否停止過，所有共同信息，都在證明我這個論點呢？

其實並未停止過，對不？

因為，並非上星期才說這句話，而是幾年前已經說這句話了。

但是，現在我們看，即使今次我們分享雙魚星謎，

也未停止過證明 Freemason就是我們，對不？

我們作出了很多大膽的假設，但這些大膽的假設，

甚至一些推論，現在我們回望，尤其到後期出現的印證，全部並非推翻之前所分享的，

而是，將我之前所推論的東西，全部都變得更加成立，對不？

所以，你能夠看見，越到後期，這些印證明顯於時間當中，

也編排了於後期才能揭曉，是一步一步地揭曉。

連這些也編排過，我們會尋找得出它的時間，也是我們立了這些立論，才一步步出現。

所以，不單只是這些共同信息被造，

並且它們被造之時，已經定下何時會於錫安的主日信息中出現。

就是，我們不斷立論當中，它們會在很多立論完成以後才出現，

因它們本來就是 proven（證明）我們之前分享的東西。
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現在，讓我們回到日華牧師，於 2021年 10月 25日的錄音分享。

日華牧師：

因我們看見，人類歷史裡所出現的每一件事，

除了主耶穌及神的時代計劃之外，其他東西的存在，

若能威震當時代，已經很了不起，能威震當代之後的下一代，已很了不起。

例如林肯，他很出色，但他在世時仍未被公認，是後世才認可。

可是，有誰能及得上錫安，在我們出生之先已威震呢？

錫安未出生之前，164億年前已經有雙魚座，

164億年前已經有飛馬座，誰及得上我們？對不？
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縱然你再威風，如 Steve Jobs 再威風，難道他一出生已如此威風？未出生已經威風？對不？

他加入職蘋果公司後，甚至是第二次擔任蘋果公司的 CEO，才開始威風。

所以，他死後才如此轟動，對不？於記錄中、於歷史中、於時間中威風。

而我們呢？我們於自己出現之前的時間，

於時間尚未有我們的存在、尚未有錫安的存在時，

我們已經威風了，威震天、威震天下、威震宇宙了。

所以，只能以這一詞來形容。

現時以一大番說話來解釋，可是，真要形容那種震撼、偉大及真正的 existence（存在），

該以甚麼來形容呢？正是，錫安是「時間中的絕對存在」，對不？多瘋狂？！

這一詞說出來後，所有於時間裡存在的物質，其實也是為了錫安而存在，這便是它們的價值。

但，錫安追尋甚麼呢？

錫安，其實是由一群年青人、一群小孩子，成長成為一群五、六十歲的人。

究竟，我們在當中 generate（產生）了甚麼呢？

由我們未存在，以至我們存在，這過程中我們產生了甚麼呢？

豈不就是我們信息所說，關於人能夠擁有神的形像，由人性變成神性嗎？

其實正是這一點，就是這一個過度的過程。

無論你過度至哪一部份，也是值得的，在神面前是滿有價值的。對不？

可是，若你能過度至最後 complete（完成）的階段，當然是最瘋狂！

因此，我們便會成為全世界的證據，

而且，這種級數的證據，你並不需要多所教會，一所教會已足夠了。



20211121 www.ziondaily.com

79

只要有一所這樣的教會已完全足夠了，不需要多，

多了也沒有用，數量增加，只不過令這件事變得普遍。

因此，錫安這種級數的教會，一所足矣，足夠有餘！

因為這些信息，若不伴隨著共同信息，根本就說不通。對不？

問題是他們再用如此偉大的方式，並且一層層疊加起來。

尤其當中最恐怖的是，如我們這些年間所看到，那些信息竟然有很多層！

當中的思維計算，簡直是瘋狂，

先不說他們所擁有，使其在多年來能跟得上我的智商，

單看內裡一層接一層的架構，要以何等的思維才能建構出來呢？

還有，他們做了那麼多，到底有沒有人知道呢？

好比若我今次不說出來，就沒有人知道了。

然而，為何我能說出來？

是因為裡面的內容跟我六十歲相關，如此我才能說出來。

若找他人，他又怎能說出來呢？

所以，他們所作的，就好像只是為了讓一個人知道。

但這樣，就使事情變得遠比我們想像中偉大，甚至「過於偉大」！

只是為了傳遞信息給一個踏進六十歲的人，實在是有點可怕。

這就看到，神讓我們行的，乃跟整個人類歷史息息相關。

而整個人類歷史的終結，亦真的不僅是為了我們這一代，因我們所作的亦是為了將來的人。
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將來，換言之，於千禧年裡，人們並非以方尖碑，成為他們的monument（紀念碑），

而是真的擁有這條魚，成為他們的monument，就是把獵戶座星雲的那條魚吃掉。

當中最恐怖的，是得知原來我們的郵輪 trip（旅程），還有這樣的解釋，真的很恐怖。

我們之前那一層的解釋，本身已是十分恐怖，但原來隱藏的那一層才是真正的恐怖！

若不以那次郵輪所領會的來看香港，尚不會感覺那麼恐怖。

但現在以此看香港，曉得鯉魚門的意思後，

再得知上水、粉嶺竟是雙魚巿，你定會驚嘆！

難道是強加下去的嗎？用不著這樣吧！

這三個已經叫人無可推諉。論及的定必是香港，及於香港發生的事情。實在是很厲害！



20211121 www.ziondaily.com

81

現在就明白，為何地鐵也要用上雙魚座作公司標誌；

亦難怪方尖碑經常被指，是在描述Osiris（俄賽里斯）式之死，原來是因為當中隱藏了「5和 6」。

然而，這僅對中文有意義，因唯中文才可以拼出「死」字來。

資料員 Benny回應：

「加上天水圍本身是一個魚塘，整個天水圍本身就是一個魚塘。」
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日華牧師：

對！那裡最出名的就是那個魚塘，天水圍和粉嶺圍都是一樣，最出名就是那裡的魚塘。

因為粉嶺圍那區，最出名的景點，就是那個魚塘。天水圍亦然。

若回看歷史，便能得知那是十分出名，是一個景點。

起初我們尚未知道雙魚巿時，已覺得這個很厲害，

但一聽到雙魚巿，我才不提這點。

因為實在太恐怖，一提到雙魚巿，就一定不會想錯，一定不會往另一個方向想。

成千上萬的名字中，就正正用上這個名字，完全沒有另一個可能性，一定是人為的！

絕對不可能是碰彩數的巧合！如此隱藏，實是厲害！
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資料員 Benny回應 :

有關天水圍：昔日我們北上到寶雞市，附近有一個天水巿，當中的一群人來到香港。

那一群人是誰呢？ 那群人就是趙國的後人，即是後來與宋朝趙氏那群人，來到香港後，

皇帝給他們批出一塊土地，就是天水圍，

然後，那群人便在那兒建魚塘養魚，故此，這亦與宋皇臺有關。
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其實在中國歷史，秦國是來自趙國，後來秦國打敗了趙國，

但打敗了趙國後，卻沒有滅了那群人，因他們是親戚。

而趙姓的那群後人，後來建立了宋朝。

其中有一群人來到香港後，便在天水圍居住，
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因趙國那群人，就是秦始皇親母的後裔，故此，他們是親戚。

影片：天水圍的共同信息

過去，於錫安教會建立的 36年間，一直只有兩個正式的聚居點，

第一個是粉嶺圍，第二個則是天水圍。
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而粉嶺和上水，以往被稱為雙魚市，

並且，粉嶺圍最重要的地標，正是著名的風水魚塘。
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而錫安教會另一個聚居點天水圍，在發展成現今的新市鎮前，

其實，她一直是香港史上其中一個最大的魚塘。

而魚塘，豈不是指向現今日華牧師所分享，「雙魚星謎」的共同信息嗎？

錫安教會就是那一條，於神話中吃了俄賽里斯第 14件身軀的魚，

是現今最後一個世代裡，被神確認，唯一傳承了真信仰的群體。

可是，原來天水圍這地區本身，就已隱藏了眾多指向錫安教會的共同信息。

例如︰早於五年多前，2016年 3月 20日及 3月 27日，

一連兩星期於主日首播的精華短片（VO），「香港天水圍所隱藏新婦住處的共同信息」，
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及「香港天水圍所隱藏新婦住處的共同信息補充篇」中，

已曾分享過天水圍的地形，正正是指向擁有如同牛腿形狀的橡樹島，

所以，天水圍本身，就是一幅指向真命天子所在的伯利恆之星星圖。

並且，當我們將天水圍的市中心，即最多錫安教會肢體曾居住的地點，

對比世上另一幅，牛腿形狀的伯利恆之星星圖，即聖城耶路撒冷時，

我們便會發現，天水圍市中心的位置，

正正就是《聖經》所提及的「錫安城」，名字亦正是錫安教會的「錫安」！

不過，原來天水圍所隱藏的共同信息，不僅止於此，

接下來，我們會為大家分享更多關於天水圍的共同信息。

第一個共同信息，天水圍這地區，為何會以這名字命名呢？
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眾所周知，「圍」，當然是指香港原居民的圍村，

但是，當地村民為何要將圍村的名字，命名為「天水」呢？

若果各位錫安教會的肢體，過去曾多次參與北上逃難演習的行動，

那麼，相信大家對於「天水」這地名，也不會陌生。

因為，西安所在的陝西省，在寶雞市西面，就有一個位於甘肅省的天水市。
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這時，大家可能也猜到了，天水圍這名字，原來是按甘肅省的天水市命名。

可是，為何他們明明是香港的原居民，卻要將自己的圍村，以甘肅省的天水市命名呢？

當我們追查歷史，原來香港天水圍的原居民，是姓趙，

他們的祖先，是二千多年前春秋戰國時期的趙國人。
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按歷史記載，公元前 228年，秦國滅趙國，

代王趙嘉後人，被秦始皇封駐地於天水，後稱天水趙氏。

隨後，歷經不少朝代，天水趙氏其中一個分支，到了深圳，

建了三個村，分別是上圍、下圍及吉龍。



20211121 www.ziondaily.com

92

及後，到了英國殖民地時代，於 1906年，港英政府將新界一片土地賣了給他們，

他們為了紀念來自天水的祖先，於是，將這地命名為天水圍。

所以，天水圍的典故，是來自戰國時代的趙國。

而歷史上，趙國與當時代的秦國本是一家，

雖然秦國歷代的君主姓「嬴」，卻同樣是「趙」氏，

因為當時代的貴族，名字裡不單有姓，亦有氏，

例如著名的聖人孔子，「子」是他的姓，「孔」則是他的氏。
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這豈不正正指向秦皇星圖及宋皇臺，這些指向錫安教會的共同信息嗎？

2021年 2月 7日首播的精華短片，「錫安教會北上逃難演習的共同信息 Part 1」，

已為大家詳細分享到，2013年及 2015年兩次北上逃難演習中，

日華牧師與部份全職一行人，選擇了咸陽市作為落腳點，

而咸陽市，正是戰國時代秦國的首都，

並且，咸陽市的咸陽宮，竟然是以天上天馬座為藍本而建造，

正正指向「2012信息」裡，「天馬座行動」信息的段落，

證明日華牧師，就如秦始皇一樣，絕對是神所預定，成為世上唯一被神認可的屬靈王者。
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另外，2020年 7月 26日首播的精華短片，

「埃及與獵戶座指向錫安教會的共同信息 Part 4」亦分享到，

日華牧師的出生地馬頭角十三街，位於宋皇臺原址土瓜灣聖山山腳，

正正指向及證明，日華牧師是神所預定，要承接這趙姓王室所代表，失落的王者位份。

因為，日華牧師於加拿大被呼召時，他本來的牧師是趙仲權，

而過往，趙仲權亦經常向別人提起，神呼召他，是要在中國這片土地傳福音，

可是，後來他卻不了了之，遠走加拿大開始錫安教會。
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唯獨日華牧師，回應了神對中國這一個呼召，於 1984年回到香港，

回到這一片於 1997年回歸中國的土地，建立錫安教會。

所以，天水圍這一個地方，就已將秦皇星圖及宋皇臺，這兩個共同信息隱藏其中。

第二個共同信息，上述提及的天水市，正式成為地級市的年份，就是 1985年，

與錫安教會的成立年份完全相同。

並且，天水市之所以命名為天水，事源於 2,000多年前，漢武帝元鼎三年（前 114年），

分隴西郡設天水郡，而天水郡則取名自「天河注水」的傳說。
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所以，天水的意思，就是天上的河流，

正好指向日華牧師的網名，及每日靈修節目的名稱《栽在溪水旁》，

並且，直指地上這一條河流的水，是來自天上的河流。

第三個共同信息，亦是與秦皇星圖有關，這共同信息是甚麼呢？

是與日華牧師的姓氏，梁姓有關的。

原來，按南宋時期的通史著作《通志‧氏族略‧以國為氏》所記載，梁姓出自嬴姓，以國為氏。
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東周周平王在位期間，秦仲討伐西戎有功，

其少子梁伯康受封於夏陽梁山，即現今陝西省韓城縣南，

春秋時，梁國亡於秦國，其後有梁氏。

所以，梁姓其實亦是來自秦國的嬴姓，

現在我們就更加明白，為何神會以秦皇星圖去印證日華牧師，

是祂眼中，真命天子 The One 的王者位份！

日華牧師：

因此，若是形容這些現象，以此形容歷史上的藍衣人，也要形容得小了，

因為，實在太瘋狂，連一艘郵輪也做到如斯級數，簡直很恐怖。
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那時，我們完全想不到，為何籃球場的標誌是雙魚座？

為何會如此建造呢？連邊線比例亦是 5和 6。

所以，那時曾思考何解會如此，它與籃球場又有甚麼關係，

甚至，為何海底隧道的標誌是雙魚座？

那時是完全不知道，因沒想到，其實獵戶座星雲是消失在時間長河中。

資料員 Benny回應：

譬如，初時牧師叫我去做一個關於 5和 6比例的 VO，那時是完全不知道那些東西的含義，

意想不到，直到如今所隱藏的脈絡，雖然同樣不知箇中原因，

但牧師有感動要做，做完後，竟成為如此重要的根基。
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若然沒有那個 VO，亦不會產生後續有關「終極之名 ── 死」、方尖碑等啟示，

根本欠缺這個根基。

日華牧師：

因為，我去過那麼多次郵輪之旅，

然而，最豪華、最舒服、最享受，無論其食物與設計，也是這艘郵輪最好。

我也曾乘坐過比它大一倍的郵輪，其設計卻像監倉般，每層都沒有空間遊逛，

感覺只是由一層別人的宿舍，行去另一層宿舍而已。

世界夢號便是如此，連飲食等各方面都遜色。

可是，當想起這一艘郵輪時，

對比其他，最好的就是這一艘，明擺著各方面設計，均符合我的口味。
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要是去第二次，亦會首選這艘郵輪。

意即可以選擇，定然會選這一艘最好的郵輪，

除食物最好外，我最愛喝其飲品，付款後可三天免費任飲。

當再次乘坐時，其質素猶勝上次，所以真是很開心。

意想不到是次美麗的回憶，美麗得簡直太可怕了！

因為對於你們來說，這個 impression（印象）不會影響我會否乘坐這艘郵輪，

但對我一定要深刻，我才會決定是否去該次旅程。

若果不去這趟旅程，根本現在我們所分享的、涉及許多星期的信息，

雖仍然存在，卻不會發生。是完全沒法分享！

因你根本不知道有這艘郵輪，亦不知有這些東西。

但現在分享後，實在太恐怖了，

竟完全match（吻合）箇中的時間，以及發生的所有事情。

固然，第二次旅程與第一次旅程是鏡面倒置，但亦如「照板煮碗」一模一樣，

當我們在Universal Studios（環球影城）看到那些東西，才恍然明白，

故第二次旅程，其實是一趟「發現之旅」。

不錯，第一次旅程，我們是去遊玩，並且，以為發現了許多東西。

可是，第二次旅程才發現，這輛車的車牌號碼竟是這樣？這裡真的是環球影城嗎？

可一上船，感覺亦然。

意想不到，回港後，現在相隔一年多了，再次談論這件事，

竟然有如斯恐怖的隱藏伏線！
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等同，我們在錄音時，我們看不到上面隱藏的籃球場一樣，

我們當時分享有一對翅膀，但卻隱藏了上面的雙魚座也不自知。

意即，在那趟旅程裡，雖然我們已經看了很多次，

關於 superimpose（重疊）在地球上的那一幅圖，卻完全沒有想過！

就連「superimpose」這個做法，我們也是全球第一位。

意即，將整個星座重疊在整個地球上，

以雙子座對應直布羅陀的情況下，copy（複製）岀來。

我們是全世界首位這樣做，由D.C.弟兄負責製造出來。

那麼你試想想，現在回望，屬實可怕，裡面講述的就是我們！
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影片：錫安教會首創眾星 Superimposed座落地球

「2012信息」中，有幾個段落的初步資料，也是來自於David Flynn。

如聖殿拉線，是來自他的著作《Temple at the center of time》。

而火星面具，則是來自他另一部著作《Cydonia》。
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他在分享裡亦有提及，他從資料搜集中，發掘出一些地球不同民族所建的地標，

其實，是對應天上的星座，這就是星座對應地球這概念的雛形。

可是，David Flynn於 2012年，49歲的時候離世，所以，未能進一步演繹當中的詳情。

因此，藉著「2012信息」，才將整個概念更有系統地分析出來，

並且，首次配上一幅，將星座完整 superimposed到地球的星圖。

以下，是日華牧師於 2021年 10月 25日，

校對今篇主日信息時，與資料員和熾焮討論的補充分享。
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熾焮：

爸爸，我想請問，為何世界其他人是不懂用 superimpose（重疊）的，

正如剛才所分享，原來你們是第一個！

日華牧師：

是的，全世界我們是第一個。

首先，世上只有一個人發現這事，那個人就是David Flynn（大衛‧弗林）。

他最初是研究 Freemason的圖畫，發現了很有趣的地方。

例如：為何有些圖畫裡，處女座那女性的手，會指著美國中部呢？
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為何很多圖畫裡的柱子，一根上面是星圖的球狀，另一根上面是地球的球狀呢？

也發現 Freemason的圖畫，顯示華盛頓在建造首都時，

用了很多特別的圖案（icon）等，非常怪異，

例如：“As Above, So Below”（如其在上，如其在下）這類字眼。

David Flynn研究時，發現原來世界上隱藏了一個秘密。

那是甚麼呢？就是關於直布羅陀兩根柱子的秘密。

那兩根柱子是雙子座的標誌，發覺直布羅陀的位置，

就是那兩根柱子，與雙子座兩根柱子的標誌對應。
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要知道，天上所有星座是一個球形，

將這個球形與地球重疊，並將之鏡面倒置，就會發現另一個景象。

按照這個景象，去看全世界所有的古文物，就是按照該位置對應的星座建造出來。

那本書叫《Cydonia》，當翻看那本David Flynn所寫的書時，
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看到他寫那個地域裡的不同建築物，以及一些被隱藏起來的大型建築物，

當中，有些甚至早已經變成廢墟。

但，若回看的話，現在才知道，為何她會在這裡建造塔。

原因是，當中能看到許多，譬如：火星的 Cydonia，
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美國是按照 Cydonia 所建造，諸如此類。

他將不同地域的這些事情分享出來，即便如此，他並沒有那幅圖片。

所以，我們自行讓我們的繪圖員製作出來，

以直布羅陀貼在雙子星上，然後製作出兩幅圖。
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一幅是一列列將十二星座分開地球整個圓形為十二段；

另一幅則是，直接將整個球形，完全貼在地球這個球形上，

但是，它需要鏡面倒置的。

為何我們會理解是鏡面倒置呢？因為 Freemason本身的那個球狀正是鏡面倒置。

由始至終，可以說一直以來，Freemason早已掌握這個線索，

然而，被David Flynn研究了出來。

我們是按照他所分享的，將圖製作出來了。

當這幅圖被製作出來後，便開始從中尋找。

當然，David Flynn怎可能說盡整個地球的所有事情呢？
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所以，我們便尋找出，原來我們是屬於飛馬座，如此逐一尋找出來。

現時，不論雙魚座或是其他事情，

為何我們能在地球上尋找到，星加坡竟然是雙魚座呢？
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原來，當我們回看，因為藏於這幅圖中。

然而，這幅圖是世上沒有的，唯獨錫安才有，這是錫安自己製作出來的。

就算是David Flynn，也是憑藉自己猜測，粗略地將其分享出來，

所以，這裡或那裡，你才會看到這些或那些東西。

因為，他早於 2012年已經離世，是死於腦癌。

他於十多二十年前，當時仍不是高科技的年代，主要是他在對比過後，才分享出來。

但在他分享時，只是細碎的陳述而已。

而我們則是十分 complete（完整的）分享出來，我們比他更詳細。

至少， 我們講述關於現時的雙魚座、飛馬座，

他完全未曾分享，是完全沒有提及過關於這一類的資料。
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那兩幅圖都是由我們教會所製作而成的。

我不時過去看看，對比一下，所以，正因如此，

在對比過後，便發現美國就是處女座、獅子座以及天秤座。

熾焮：

即，那是她手所指著的中部。

日華牧師：

她手指著中部應該是另一張照片，另一張照片，是一幅油畫，那是一幅油畫來的。

主日曾播放過的，它是以一個處女座的形象，

當作一個人物，自己指著地球儀上面的美國中部。

即是這個，直指這個地方。
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西緬策略家：

熾焮，那時候，這幅圖我們需要先詢問日華牧師，

因為，我們需要根據那條赤道去作定位，日華牧師先落實，才知道如何製作。

日華牧師：

Freemason如此出圖，於正常人而言，試想一下，你需要花費自己一生多少時間才發現呢？

西緬策略家：

是的。David Flynn未必做到，我懷疑他是 GI（神工智能），因為是由他發現拉線的。

日華牧師：

是的。是David Flynn發現拉線。

但是，其他拉線關於 4794的，是我們自己發現的。

文偉資料員：

那一次所發現的 superimpose（重疊），其實只用了很短的時間，信手拈來般。

因為於世上，第一，並沒有很多類似這樣的圖，

我們稱為 classic（經典）、舊式的畫不多，即這一類型的星圖。

找到一幅覆蓋如此龐大的圖，不僅要用得上，還要放上去時，就能成功貼合。

日華牧師：

是的。所以，你可以試想一下，如果我們推前多一、二百年，

這是你根本不用想了！你怎可能分享到這樣的信息呢？

因為，那時候沒有人造衛星這類科技。

但是，你試想一下，如果推前多一、二百年，也不能分享出來，

再推前多幾百年，豈會有人認識呢？
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而且不只是一個人認識，是整個組織也認識，她出版的書籍和圖，也印有這樣的內容。

嘩！當時是幾百年前的時代，你試想一下，這真是讓人費解的事。

現在我們知道 Freemason所做的，是多麼瘋狂，即使我們分享出來，也沒有其他教會能明白。

但你試想，幾百年前，甚至過千年前，

Freemason已經在圖畫中全部繪畫出來，那些照片已顯示了。

試想？因此我一直也在思考，我越是發現這些事情，我便越是心寒，怎可能？

就如火星的 Cydonia，他們尚未擁有火星的照片，為何美國竟已能按著 Cydonia 建造首都呢？

這些事情全都不正常，是極不尋常，越看越覺得像一齣恐怖電影。
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但現在便明白了。「啊！原來那人正是自己！」現在才終於理解。

西緬策略家：

因為沒有教會有膽量分享星座的信息，然而，日華牧師藉著啟示，真的找出了整個秘密。

日華牧師：

所以是很有趣的，你曾否想過於發現 4794前，我們知道，「雙氧水事件」是 4794的開始，

但沒有教會有膽量分享氧份療法，我卻分享了。

4794之後，我開始分享「2012信息」，同樣沒有教會膽敢這樣分享星座，我卻膽敢這樣分享。

但這兩者，我也發現一件事，「雙氧水事件」，即 4794的開始，

我發現關於雙氧水的知識，根本是預備給錫安教會分享一樣，對不？
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但接著呢？我分享 4794，即開始分享「2012信息」後，

我發現這些信息，好像真是預備留給錫安教會分享。

好！現時發現一系列雙魚座的資料，

可以肯定，這些根本是留給錫安教會分享！

試想，內容多麼恐怖？ 根本毋庸置疑，誰敢推翻？

只要有人膽敢 challenge（挑戰），他就必死無疑！

因為，這些信息根本是預備給我們分享，若我們不分享的話，還有誰敢分享？

這些信息皆是講述我們自己，所以，真的很瘋狂，是超級瘋狂！

熾焮：

爸爸，我想再問關於 superimpose（重疊），剛才你說有一些星座，比地球的體積更大，

那麼，重疊時，是運用甚麼原理呢？

日華牧師：

是以視點，若從地球去看，那視點是很細小的，但它是球狀的，對不？

於南半球或北半球往上看，你會看見，那裡是獵戶座，這裡則是十字架座，

是以這視點（view），即，一個透明的立體般。

因此，市面也能買到這種模型，中間是地球，上面則是一個星際地球，

讓你看見，當地球旋轉時，從地球上看，那些星座是甚麼樣子。
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所以，上面的星不會動，它們不會動的，而是地球在動，因此被稱為「歲差運動」。

此外，還有地球的自轉，因為，地球除了不斷圍繞太陽公轉外，本身也會不斷自轉。

所以，對比整個宇宙無限遙遠的地方，

我們如何去嘗試，與別人講述星空的這個位置呢？

我們便會說是獵戶座。
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舉例，我們說從這裡看向獵戶座，

當然，獵戶座與我們相隔極遠，也不知相距多少光年。

可是，當我們看過去的時候，我們只知道星空的方向，

切記，那只是一個方向而已，你並非真的能標記它，你只是看見一個方向而已。

換言之，從地球大氣層這位置，當你看向它，在這視點中間，若果出現流星雨，

那麼，人們便會說：「啊！今晚於獵戶座星雲的方向，會出現流星雨。」

但那些流星雨，並非真的出現在獵戶座星雲，

只是你與獵戶座星雲之間的視點，被稍微遮擋了而已。
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所以，人們會說︰「於處女座能看見。」或是「今晚能於獅子座看見流星雨。」

其實，只是看向不同位置，你與它的視點中間，於地球大氣層裡面，有流星雨出現而已。
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但是，宇宙裡所有星座皆是不動的，北方的極處，即我們所說的仙王座等等，

而南方的極處，則是我們另外提及，一些南半球的星座，如南船座等等。



20211121 www.ziondaily.com

121

但問題在於，現時在這種情況下，便發現《聖經》很真實。

因我們看向北方仙王座附近，其實，北方的極處是一個空洞位置，

是的，故此按著《聖經》所言，原來，神的寶座是位於北方極處。

換言之，若我們將地球當作一個球體，因這只是一個視點而已，距離是很遙遠的，

在無限遠的距離下，中間有一個球體，即地球。

因此，若以這種方式看，你便會很震驚，何解？

因我們所說的四活物，正位於這四個位置，對不？已固定在這四個位置。

自古以來，我們所看的四活物，是對應這四個星座。
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接著，我們看以色列人出埃及時，

他們行走時的擺陣方式，正是以「神坐在北方極處的寶座，

看見四活物」的角度下，去建造聖殿及箇中的排位，

因此，當年已能看出這一點。

直至今時今日，一般牧師仍不懂得怎樣看，我是指今時今日，已是數千年後！

你將這些告訴他們，他們也未必能理解︰「咦？這些怎樣看出來的？」

但在於聖殿，不論是會幕、四活物、十二支派、十二星座的排位下，

他們是如此行走，並按十字架的方式，行走在西奈半島。
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因此，當時豈不曾分享過，關於會幕四個支派所在的不同地點，是代表天上，

而這四個支派，也代表四活物。

現時便得知，四活物是代表這四個星座的方向，

所以，更能夠看見，神是以整個宇宙來看。

意思是，《聖經》裡的記載，根本是從宇宙的角度來看，不過，卻沒有向你解釋。

相對地，對於《聖經》這一種級數的理解，竟然能從 Freemason身上看見極多例子，

如我所言，以天球和地球為例，單是將它們放在一起來看，你已嚇得腿軟。



20211121 www.ziondaily.com

124

關於兩根柱子上的天球和地球，這同樣是David Flynn發現，

在圖畫裡，看見天球和地球，分別在兩根柱子上。

意思是，Freemason早已知道，兩者可以如此對比，如此瘋狂！

最瘋狂的是，Freemason的圖畫，已向你暗示該以誰為依歸，

正是以直布羅陀對應雙子星座，皆因，雙子星座亦是兩根柱子。

變相，打從一開始，分享及訂立雙子星座標誌的人，

其實早已知道這秘密，然後用這秘密對比地球。
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但問題是，他早已知道這秘密，恐怖在於，他並非憑歷史得知，

謹記，他是憑預知得知，這才是恐怖之處。

他對應兩者後，便得知將來的事情。

嘩！這麼恐怖？！需要如此恐怖嗎？！

若然是憑著歷史推算，尚且可算為博學多才。

然而，這些事情全部未發生，當你對應了這些事，然後這些事便即將發生。

正如現在，我們豈不一直用星座來說預言嗎？

譬如，雙魚座是講述我今年 60歲，在我 59歲時，這是尚未發生的，對不？

Freemason卻早於數百年前已得知。如此，你便會覺得很可怕。
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可怕至一個階段，時間怎可能是這樣的呢？歷史怎可能是這樣的呢？

尚未發生的事，還能稱得上是歷史？他們卻將之當作歷史般預言。這是不可能的！

然而，這些卻全部發生在 Freemason身上。

你看看，兩根柱子上的兩個球。一個是地球，一個是天球。

現在你便看見，你能夠想像，我第一次發現時，是多麼令人心寒？

那是甚麼？Freemason到底是甚麼人？

我是一位牧師，我對神的認識已到達這種程度，我也無法得知你們所知道的事？

為何《聖經》會遺漏了這麼多事情，沒有述說出來呢？當時我是這種感覺，對不？

因我已拼命研究關於神的事情，可是，原來 Freemason正是我們自己，只是自己嚇自己而已！
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後來一再研究，因為發現眾多細節（details），一直不斷捕捉，

我便發現，原來我便是 Freemason，真是很有趣、很瘋狂。

起初，對於這個故事，我也覺得很震撼，因其中的一顆星在講述我們，

後來才知道，連四馬也是講述我們。

現在就能看見，原來天上的所有星宿亦然！

如果我們看信仰是一個整全的歷史，根本天上的星宿，皆是在講述我們，

因我們做的，正是所有這些事情的結尾。

即使是現在，處女座也是講述我們，

因為她是我們的上一手，她只不過是美國的 Isis（伊西斯）而已。
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但我們是這一手，我們不會淪為 Isis，

反之，我們會變成阿佛洛狄忒，真正能夠一代一代地 complete（完成）這信仰。

意即，我們一直也擁有著獵戶座星雲，直至我們被提。

但是 Isis 卻是失敗了，她曾經擁有過，但最後失去了，所以她變成了 Isis。

當然，這也是合理的，沒理由最後的那一位也是 Isis，最終，必定有一位能尋找得到。

開始時，我也在想，為何這個故事好像沒有結尾？沒想到，原來是隱藏了。

因為那個故事需要天上及地上拼合，才能出現另一個發展。

它本是一直隱藏於人類歷史裡，

意即，第一個故事 —— 這方尖碑、 Osiris（俄賽里斯）等等，已鋪排於人類歷史當中。

但是，這一條魚及獵户座星雲，卻是隱藏於時間長河裡。

然而，人類的時間長河豈不是等於歷史？

它隱藏在人類歷史當中，你要看這個地，再運用我們這個解法，你才能尋找到出來，

這才恐怖，普通人又怎能尋找到那條魚呢？

即使你尋找到那條魚，你也會「撓頭」（不明所以）；

原來，天上的星宿及地上的歷史，竟是如此息息相關？

甚麼時候它突然變成一個故事，那樣解讀呢？那些是天上的星宿，對不？

那些是星座來的，甚至，那些是我們所講述的神話。

但是，最後我們這種解法，已讓我們確知，真的可以用神話來解讀！
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單是這點，我們已經能夠突破整個人類歷史了，對不？

原來《啟示錄》，真的可以用神話來解讀，

只不過，那個主位、受位及真正的主角角色，人們混淆（mix up）了，所以便不知道。

並且，這更加證明了，神鋪排了神話給人類。

最為神奇的是，正因這樣，

我們才能全然貫通了 —— 為何美國好像精神分裂般神神怪怪的；

一會兒處女座，一會兒埃及的 Isis，

一會兒又製造一個Vesica Pisces（雙魚囊），為何會這樣？

又設立方尖碑，好像不倫不類般。我們最早看 Freemason時，先別說一元紙幣，

整個美國做的所有東西也不倫不類，連改一個名字也是如此。

原來，是講述一個故事，不過這是知情者的故事；

她用只有知情者才知道的密碼，來鋪排這些。
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香港也是如此，那裡才恐怖及高智慧！

但亦是用這個方式，你才能解讀得到，原來歷史是這樣發生的，

並且，歷史真正的主角是獵户座星雲。這樣，突然間覺得全部都很恐怖！

Benny資料員回應：

現在就更加了解，牧師之前分享關於我們的身份，

意即，我們的身份就是《啟示錄》中的那位小孩子，

其實，從現在這個神話故事，真正的解讀，證明我們真是那位小孩子。

日華牧師：

簡直不會突然間變成另一樣東西，因為我們就是這個雙魚座，

以它形容香港所發生的事，真的很厲害！
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＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

好，我們一起宣告三次︰

那麼，我一定要被這套「雙魚星謎」信息去改變我了！

感謝主，最後我們一起歡呼鼓掌多謝神，Amen！

～完～


